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Ренат Гарифзянов
Откровения Ангелов-Хранителей.

Рай или ад. Переселение душ
 

Рай или ад
 
 

Вступление
 

Огромен и бесконечен мир, в котором мы живем, бескрайни его просторы, много тайн
и загадок в этой Вселенной. Кто мы, откуда и зачем мы сюда пришли? В чем наше предназна-
чение?

В мире, в котором люди разучились слышать друг друга, погрязли в зависти, корысти,
сквернословии, ненависти и жестокости, закрылись друг от друга в своих домах и квартирах,
в этом мире, в котором порой мать не понимает собственных детей, дети – родителей, сестра
– сестру, а брат готов убить брата, в этом мире трудно найти ответы на заданные вопросы.

Люди, остановитесь и прислушайтесь!
Станьте добрее и милосерднее, улыбнитесь друг другу, протяните руку помощи тому, кто

ее просит. Простите всех, учитесь слышать и понимать свой внутренний голос, голос Ангела-
Хранителя, голос Бога, голос Высшего Разума, голос Вселенной, и тогда мы поможем себе и
другим.

И в этом нам помогут дети!

Когда Ангелы-Хранители продиктовали нам этот текст, добавив, что эти слова необхо-
димо написать в самом начале книги, то мы сперва даже не поняли: «При чем здесь дети, если
речь идет о Рае и Аде?»

Лишь к завершению работы над пятой книгой нам стало понятно, для чего это было сде-
лано. Действительно, только дети, которые уже родились и которые еще родятся в будущем,
только они, с их чистыми и незапятнанными душами, смогут понять и принять эту инфор-
мацию, которую нам дают свыше Ангелы-Хранители. Лишь они смогут жить по-новому, не
повторяя наших ошибок и заблуждений.

Это они способны стать ближе к Богу и помочь Ему, а не ждать помощи от Него, как
это делали мы, взрослые, и продолжаем это делать по сей день. Сотни тысяч других взрос-
лых и после прочтения этой книги будут продолжать так же безуспешно биться лбами о пол
и напрасно просить о помощи.

Наши дети будут другими, они многое поймут и будут видеть то, что нам сейчас не дано.
Если, конечно, мы, взрослые, не будем им мешать правильно понимать законы Божьи.

Что можно против этого возразить?
Мы не хотим ни с кем спорить.
Вот выдержки из писем детей, приславших нам свои отклики на наши книги. 10-12-

летние подростки рассуждают о жизни и вечных ценностях совсем как взрослые, зрелые люди.
Вспомните, какими вы сами были в 10 лет, сравните себя с нынешними детьми.

Почувствуйте разницу.
Здравствуйте, уважаемые Любовь Ивановна, Ренат и все, все те, кто Вам

помогает в нелегком деле.
Миллион раз Вам СПАСИБО!
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За то, что Вы делаете, за то, что Вы родились!
Спасибо Ангелам за то, что они Вам открыли такие тайны.
Каждый человек, достигнув определенного возраста, спрашивает себя:

«Кто я? Зачем я?» – но мне никто точного ответа на этот вопрос дать не мог. И
конечно, Я ДАЖЕ НЕ МОГЛА ПОДУМАТЬ, что я найду на все эти вопросы
ответы, найду именно тогда, когда больше всего буду в этом нуждаться.

Я очень, очень хочу чтобы каждый человек на земле прочитал эту книгу
и во все, что в ней написано, поверил.

Быстрей бы это случилось. Еще раз огромное спасибо!

Спасибо Богу! Спасибо Вам!
Вам и Ангелам-Хранителям!
За то, что дали Книгу нам,
Земным и грешным жителям.
За ту любовь и ласку,
Тепло и доброту,
Которой Вы наполнены,
Спасибо Вам скажу!
Теперь мы знаем многое:
Зачем мы рождены,
Зачем мы Богом нашим
На Землю посланы.
Дан шанс нам стать счастливыми
И жить в земном Раю,
И я свое желание
От Вас не утаю!
Пусть каждый до единого
Сокровище прочтет,
И все, что в ней написано,
Пусть каждый все поймет!!!

Андронова И. 15 лет, г. Новосибирск

С этим письмом произошла удивительная история – оно вдруг неожиданно затерялось
среди огромного вороха писем раньше, чем мы успели набрать его на компьютере. Как жаль,
подумалось тогда, письмо так тронуло душу, но найти его вновь среди тысяч и тысяч других
писем, пачками лежащих в комнате, было практически нереально.

И вот когда книга была уже почти готова – работы оставалось дня на два,  – Любовь
Ивановна решила убрать лишние письма: информация, хранящаяся в этих посланиях, давит
на нее тяжелым грузом.

Неожиданно один конверт выпал из общей пачки, и Ангел сказал: «Это письмо ты хотела
найти, возьми его!»

Только благодаря Ангелам вы теперь тоже можете прочитать это письмо. Если они что-то
Свыше запланировали, то это событие произойдет, несмотря ни на что. Когда нужно, Ангелы
могут помочь найти хоть иголку в стоге сена.

Уважаемые Любовь Ивановна и Ренат Ильдарович!
Мне 12 лет. У меня есть две Ваши первые книги, не скрою – они очень

интересные. Первую книгу я читаю повторно и заново открываю для себя
много нового. Мне кажется, что сама книга излучает белую энергию.
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Я очень сильно (во всяком случае, мне так кажется) верю в Бога и
Ангелов-Хранителей! Я почти каждый Божий день разговариваю с растениями
и каждый день с Ангелами-Хранителями.

До свидания!
Маша, Свердловская обл.

…Нет слов, чтобы выразить Вам благодарность за книги «Откровения
Ангелов-Хранителей». Любые слова не могут передать того впечатления,
которое произвели на меня Ваши книги.

Это даже не энциклопедия жизни, потому что энциклопедия – это лишь
справочный материал. Ваши книги меняют сознание человека, начинаешь
понимать смысл жизни.

До Ваших книг мы были как будто глухими и слепыми. Теперь все
становится на свои места. Да! Ваши книги – это путеводитель по жизни!
Огромное Вам спасибо!
Емельянова Лариса, г. Челябинск

Здравствуйте, уважаемые Любовь Ивановна и Ренат Ильдарович!
Пишет Вам Дятловская Катя. Мне 12 лет.
Когда бабушка дала мне в руки Вашу книгу и я прочитала на обложке

«Откровения Ангелов-Хранителей. Начало», то очень заинтересовалась. Я
очень люблю читать, и книга Ваша стала для меня находкой.

Я открыла ее… и зачиталась! Закончив читать «Начало», я перешла к
следующей, «Путь Иисуса»; прочитав ее, я начала читать «Крест Иисуса».

И так я прочитала три книги и с нетерпением жду, когда же в моих руках
окажется четвертая!

Ваши книги – просто чудо! Прочитав их, я по-новому увидела мир, я
поверила в чудеса. Раньше я не очень-то верила в Бога и Ангелов-Хранителей,
но после прочтения Ваших книг я поверила.

И теперь я знаю, что Господь и Сын Божий Иисус любит нас и не оставит
в беде в трудную минуту и всегда придет на помощь! Я знаю также, что
мои Ангелы-Хранители всегда рядом и всегда помогают мне! Очень хочется
сказать им: «Спасибо!»

И еще… мне кажется, что я слышу своего Ангела-Хранителя. Он
помогает мне, поддерживает в трудную минуту, советует, как поступить в той
или иной ситуации, и т. д.

И очень часто я слышу от него слова: «Ты только верь, и все у тебя
получится!» Чего и Вам желаю! Я поверила, поверьте и Вы!

И пусть та радость, которую Вы дарите своим читателям, освещает Вашу
жизнь добрым светом! Пусть Ваши Ангелы-Хранители всегда будут рядом и
оберегают Вас! Восславим свет!

Огромное Вам человеческое спасибо!
С уважением

Катя.

…Меня зовут Ольга, мне 11 лет. Несмотря на возраст, я уже прочитала
множество различных книг по философии и религии. Среди множества книг
мне попалась и эта.

Эта книга изменила мою жизнь. Если раньше я никогда не задумывалась,
к чему приводит тот или иной поступок, то теперь, прежде чем совершить его,



Р.  И.  Гарифзянов.  «Откровения ангелов-хранителей. Рай или А»

8

я обязательно задумываюсь, а чем он продиктован – Добром или Злом. Я могу
сказать, что Вы изменили мою жизнь.
Ольга, г. Красноярск

Здравствуйте, Любовь Ивановна!
Пишет вам Иванушкина Ксения. Благодарю Вас за то, что Вы мне

помогали. Я очень часто вспоминаю Вас. У меня все хорошо. Я учусь,
занимаюсь спортом, хожу в художественную школу.

Навеки благодарная,
Ксения, г. Москва.

Уважаемые Любовь Ивановна и Ренат Ильдарович, спасибо Вам за Ваш
труд, за Ваши книги, за те знания, которые Вы принесли в мир, а самое главное
– за Вашу доброту.

Вы многим помогли найти истину, вернуться к жизни, стать другими
людьми. Дай Вам Бог здоровья и столько же любви и добра, сколько Вы
подарили миру. Спасибо Вам за все, за все. Вы помогли мне обрести себя и
понять, как прекрасен этот мир и Небо. Низкий поклон Вам и Вашим Ангелам-
Хранителям.

Мне 15 лет, и я рада, что Ваши книги пришли ко мне именно в
этом возрасте. Только не знаю, смогу ли я оставаться ребенком, потому
что мне говорят, что я смотрю на мир слишком по-взрослому из-за моей
впечатлительности. Но я постараюсь. По крайней мере у меня теперь есть
мечта – научиться по настоящему слышать моего Ангела-Хранителя.
Федорова Евгения, г. Екатеринбург

Еще Евгения прислала нам прекрасный рисунок – храм, над которым во весь рост возвы-
шается Ангел. Обычно все письма складываются и ждут своего часа, но на это письмо Ангелы
нам сразу дали ответ:

«Пройдет время, и этот чистый ребенок расцветет и подарит миру двух прекрасных
детей, сына и дочь. Она научит их любить Бога и все живое вокруг. Но всегда, даже в старости,
она будет оставаться человеком с чистой душой, как у ребенка. Она научится слышать своих
Ангелов. Да ей и учиться этому не надо, она Их слышала всегда, просто не понимала этого».

Здравствуйте, Любовь Ивановна!
Мне 13 лет, и я очень люблю Ваши книги. Спасибо вам за них, это

действительно настоящая энциклопедия жизни. Они помогли мне разобраться
в себе, стать чище и добрее, уйти от невежества.

Мы давали читать книги знакомым, друзьям, они назвали их
«Справочник жизни». С помощью этих книг я давала объяснения почти всему.
Каждый день мы все ждем новую книгу. Нам кажется, что с каждой новой
книгой к нам приходит Ангел-Хранитель, такой же, как и на обложке.

Спасибо огромное Вам за то, что Вы есть и дарите нам радость.
С огромной любовью к Вам

Татьяна Товаченко, Приморский край.

Здравствуйте, Любовь Ивановна!
Пишет Вам мальчик из Самары. Меня зовут Владислав, мне 11 лет, я

учусь в шестом классе. В начале 2002 года моя мама купила Вашу книгу
«Откровения Ангелов-Хранителей. Начало». Она меня потрясла.
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Сейчас я ее читаю уже не в первый раз и все никак не могу начитаться.
В конце концов я решил вам написать письмо. Мне очень хотелось бы с Вами
встретиться, но такой возможности у меня нет.

Я искренне верю в Бога и Ангелов-Хранителей. Я даже во сне видел
Иисуса Христа. Он говорил мне о конце света, а я просил дать людям
последний шанс, шанс на исправление.

Пять лет назад умер мой папа. Он тоже явился ко мне во сне. Папа
говорил мне, что его приняли в Рай и зарегистрировали под определенным
номером. Мне очень не хватает отца.

Хочу еще раз поблагодарить Вас за то, что Вы есть, за Ваши
замечательные книги. Желаю Вам здоровья и счастья.

«Милый мой мальчик, мои маленькие солнышки и мои лучики надежды,
которые написали такие искренние слова в ту минуту, когда мне было так
нестерпимо тяжело и больно. Когда Вы прочтете всю книгу, Вы поймете,
почему я так пишу. Спасибо Вам, дорогие, что Вы есть на этой прекрасной
планете Земля, спасибо Вам за Веру Вашу, которая живет в каждом Вашем
огромном сердце. Я преклоняюсь перед Вами, молюсь за Вас, люблю Вас и
жду с Вами встречи всегда, и если Вы этого хотите, знайте: мы обязательно
встретимся рано или поздно. Знайте: чего хочет человек, который верит в Бога,
того хочет Бог, а если Бог хочет, так и будет!!!

Владислав!!!
Твоя просьба услышана, и Бог нам даст последнюю возможность спасти

свои души. Он спасет тех, кто захочет спастись.
С признательностью и любовью

Любовь Панова».

Любовь Панова, здравствуйте!
Пишет Вам Осецкая Марина из г. Бузулука. Огромное СПАСИБО

хотелось бы сказать за такие чудесные книги, которые Вы издаете.
Я с огромным интересом читаю их. Волшебные книги! У меня просто нет

слов. Мне кажется, что эта книга – лучик «доброго» солнца в жизни человека.
Нет книги лучше! И это все благодаря Вам, уважаемая Любовь

Ивановна, спасибо Вам от всей души! Если честно, мне кажется, что Вы –
Ангел в человеческом облике, который пришел на Землю, чтобы помогать
людям, чтобы раскрыть им глаза и все загадки в нашей жизни. Я именно так
представляю себе Вас, Любовь Панова.

Хочу Вам признаться! Мне всего 12 лет, и я уже хочу к Вам из-за многих
причин.

Может, Ангелы-Хранители помогут мне накопить нужное количество
денег и приехать к Вам! Чтобы пойти по правильной дороге, найти свое
счастье, конечно, если я это заслужила. Стать добрее, чище, лучше и увидеть
наконец-то Ангела, спустившегося на нашу грешную землю!

С большим уважением и вечной любовью
Осецкая Марина.
Пожалуйста, ПРОСТИТЕ за ошибки и если Вас что-нибудь обидело! Я

не хотела!

«Милая моя девочка, видя твою искренность и чистоту души, совсем не
замечаешь орфографических ошибок, даже если они есть. Такие письма, как
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твое, не могут обидеть, они могут лишь вдохновить и открыть новые знания. Я
долго не могла понять после 14 ноября, как происходят видения, что является
толчком. И совсем недавно мне показали: как только я начинаю общаться с
людьми, которые меня внимательно слушают и понимают, о чем идет разговор,
как только я начинаю разбирать письма, на которые буду отвечать после выхода
пятой книги, и если я в них вижу искренность и веру в Ангелов-Хранителей и
Бога, видения начинаются помимо моей воли и я уже ничего сделать не могу.
Поэтому пятая книга не продиктована, она показана мне, но в этом есть и
Ваша большая заслуга, есть заслуга даже той, что прислала мне единственное
из нескольких тысяч гневное письмо.

У тебя, Мариночка, есть желание скопить денег, чтобы увидеться со
мной, а у меня есть не менее заветная мечта: закончить строительство
Центра, которое я веду своими силами, забыть о гвоздях, досках и прочих
стройматериалах и только писать книги и, если мне позволят, общаться со
всеми желающими. И чтобы Бог дал мне возможность оплатить приезд тех,
у кого нет денег, чтобы ко мне приехать, но кто искренне в него верит, и я
знаю, что моя мечта осуществится, для этого нужно немного подождать, она
осуществится, так как я прошу не для себя, у меня есть все, что нужно жителю
деревни, я прошу для тех, кто поверил в Ангелов-Хранителей и кто готов
их услышать и жить по Божьим заповедям, среди которых одна из главных
следующая:

«ВОЗЛЮБИ БЛИЖНЕГО СВОЕГО КАК САМОГО СЕБЯ!!!»
И Ваши Ангелы-Хранители любят Вас так же сильно, как и Вы их.

Каждую минуту, каждую секунду они Вас будут оберегать, направлять,
поддерживать на Вашем нелегком жизненном пути. Только всегда оставайтесь
такими же чистыми и светлыми, не дайте темным силам завладеть Вашим
сердцем. Любите, и будете любимы всегда. И тогда любое Ваше желание будет
исполнено, ибо слышащий будет услышан вдвойне».

У Любови Ивановны есть любимый внук – Сереженька. Я люблю за ним наблюдать, смот-
реть, как этот маленький человечек растет, меняясь прямо на глазах.

14 января 2003 года ему исполнилось полтора года.
Полгода назад он увидел книгу своей бабушки и, показав пальцем на фотографию на

обложке, сказал: «Буба». Это означало – Люба.
Увидев на обложке распятого Иисуса, ребенок сжался в комочек и дважды проговорил:

«Бусь, бусь!» То есть: «Боюсь, боюсь!»
«Ничего не бойся – это Бог, Он тебя любит, Он всех любит, и ты Его люби», – успокоила

бабушка внука.
После этого ребенок, где бы ни видел изображение Бога – на иконе, кресте, картине, –

уже не боялся его, а ласково и протяжно выговаривал новое для него слово: «Бог!»
15 января, устав после работы, мы поехали в горы отдохнуть и взяли с собой малыша,

чтобы вечно занятая бабушка смогла хоть немного пообщаться с любимым сокровищем, со
своим солнышком.

Ребенок вел себя непоседливо, трогал в машине все ручки, какие можно и какие нельзя,
нажимал подряд на кнопки магнитофона, затем включил в салоне свет и вдруг замер, увидев
маленькую иконку над лобовым стеклом.

«Бог!» – нараспев сказал малыш, ласково и с любовью.
Любаша стала разговаривать с ребенком:
– Ты любишь Бога?
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Сережа медленно и монотонно покачал в ответ головой – да.
– Ты помнишь Бога?
То же самое покачивание.
– Ты помнишь, зачем Он послал тебя?
Точно такая же реакция.
– Когда вырастешь, ты расскажешь мне, зачем ты пришел в наш мир?
Ответ снова был утвердительным.
– А мы расскажем об этом всем? – продолжала Люба.
Ребенок затих, как будто задумавшись, и оставил вопрос без ответа.
Я сидел тихо, стараясь не шуметь. Меня поразило то, что Сережа был не похож сам на

себя, необычайно серьезен, не по-детски собран, казалось, что передо мной сидел не ребенок,
а мудрый старец, уставший от жизни.

Я смотрел на Любашу и видел перед собой женщину, которая любит своего ребенка и
пытается его понять. Она разговаривала с ним как с равным, как со взрослым человеком, и он,
самое удивительное, в свою очередь, прекрасно понимал ее.

Я подумал: «Наверное, все взрослые должны точно так же относиться к своим детям».
Люба грустно улыбнулась и сказала:
– Ренат, мне так больно, что все это я увидела так поздно. Представляешь, какого сына

или дочь я смогла бы теперь подарить своему мужчине.
Но я вместе с тем рада, что придет день и женщины будут рожать детей и не воспитывать

их, а будут учиться у них жить. Так как дети еще недалеко ушли от Бога, они хорошо помнят
и Его самого и Его напутствие.

И тогда нам стало понятно, почему Ангелы сказали: «Дети спасут мир!»
Мы, погрязшие в корысти, зависти, жестокости, желающие всех поучать, уже построили

этот несовершенный мир, в котором сейчас живем, а наши дети – чистые, светлые, еще не
умеющие злиться, лукавить, хитрить, убивать, – они смогут создать совсем другой мир, непо-
хожий на наш.

Наша задача не мешать им, а по возможности лишь помогать, стараясь понять правила
и законы новой жизни.

Дети – наше будущее и наше спасение! Каждая женщина способна подарить миру Спа-
сителя – свое дитя.

Помните: каждый вновь родившийся ребенок может стать тем, кто спасет и наш мир, и
наши души.

Перед вами пятая книга из серии «Откровения Ангелов-Хранителей». Каждая новая
книга серьезнее и важнее предыдущих. Через эти книги человечество узнаёт, что говорят наши
Ангелы об устройстве мира и Божьих законах. Каждая последующая книга – как бы очередная
ступенька лестницы, ведущей к сверкающим вершинам познания.

Ангелы нас учат, как малых детишек, только-только пришедших в первый класс. Вначале
дети изучают алфавит, буквы – а, б, в, г… потом учатся из этих букв складывать слоги – ма,
па, ба… потом из этих слогов учатся складывать слова – папа, мама, баба… Затем приходит
черед простеньких, несложных предложений – мама мыла раму, папа ловит рыбу…

Потом и предложения становятся сложнее, и мысли, заключенные в них, глубже. Прохо-
дит время, и тот человечек, который старательно проговаривал первые словечки «мама, папа»,
берет перо и пишет на бумаге:

Сердце, прошу тебя, не замирай,
Ты то стучишь с огромной силой,
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То еле бьешься у меня в груди.
Когда-то мне хотелось
В пространстве раствориться,
Без боли для других уйти в небытие,
Чтобы никто не помнил обо мне,
Забыв, что я существовала.
Теперь же я хочу иного,
Хочу, чтоб я жила, чтоб счастлива была.
Хочу с тобой в тайге побыть,
Хочу по пояс в снег забраться
И чтобы в этой красоте
В снежки с тобою поиграться.
Хочу запомнить навсегда
Тебя в той красоте природы,
И чтоб вдали от этих мест
Любви моей не стерли годы.
Хочу с тобой не расставаться
И ежедневно вместе быть,
И чтобы быть тобой любимой,
Тебя чтоб бережно любить!

Л.И. Панова, 1992 г., Магаданская область
Примерно такой же путь должны пройти мы, люди, чтобы познать те вечные истины,

которые нам пытаются передать наши учителя – Ангелы-Хранители.
Первая книга «Начало» – это букварь, в котором изложены простейшие понятия, извест-

ные всем разумным существам во Вселенной: Бог есть, Он един для всех, все должны жить по
Божьим законам, загробный мир существует, душа бессмертна, есть Рай и Ад, есть Ангелы-
Хранители…

Это прописные истины, которые необходимо знать каждому человеку и, самое главное,
верить в них. Для многих людей знакомство с этими азами стало настоящим откровением,
потрясением, которое перевернуло всю их жизнь.

Когда шла работа над первой книгой, Ангелы-Хранители предупреждали нас – самое
главное, чтобы эта книга была доступна для людей, как букварь. Все должно быть описано в
ней в предельно простой и доступной форме, без излишеств.

Никому же не придет в голову в детском букваре излагать законы механики Ньютона,
рассказывать о синтезе белка или объяснять теорию относительности Альберта Эйнштейна.

А реальная жизнь, о которой нам могут рассказать Ангелы-Хранители, в тысячи раз
сложнее разных теорем и формул.

Поэтому если вы в этой книге найдете информацию, которая несколько отличается от
того, что вы читали в первых книгах, то не удивляйтесь – просто пришло время узнать жизнь
с другой стороны. Пришло время – и Ангелы стали нам давать более подробную информацию.

В июне 1998 года, в самом начале моего знакомства с Любовью Пановой, на первой нашей
встрече Ангелы произнесли фразу, которая меня несколько удивила: «Ренат, пройдет время,
и ты сильно изменишься, начнешь видеть и понимать многое из того, что сейчас для тебя
закрыто. Твоя газета перестанет существовать, а на смену ей придет нечто другое на букву
“К”».
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Я был тогда главным редактором газеты и считал, что и так достаточно хорошо знаю
жизнь во всех ее проявлениях, и в принципе неплохо разбираюсь в людях, и у меня достаточно
реальный взгляд на жизнь и на мир.

Помнится, я тогда подумал: «Наверное, они хотят сказать, что у меня просто прибавится
опыта и я начну еще лучше разбираться в том, что и так уже знаю».

Тогда мне и в голову не могло прийти, что «К» – это не что иное, как «книги».
Я даже не знал, насколько мои знания были далеки от истинных и какой тяжелый путь

познания мне предстоит еще пройти.

Сейчас даже смешно вспоминать, как мы с Любашей общались с Ангелами-Хранителями
в первые годы нашего знакомства.

Иногда, получив информацию Свыше, мы недоуменно смотрели друг на друга, не пони-
мая, что именно от нас хотят Ангелы. Все казалось таким странным и противоречивым.

Какие только догадки и предположения мы не строили, пытаясь понять тайный смысл
Их посланий.

Каждый раз Ангелы терпеливо объясняли нам, что еще не пришло время, что нас ожи-
дают впереди огромные трудности и страшные переживания, потому что ничего не дается в
мире просто так, за все нужно отстрадать – лишь тогда человек научится понимать мир не
только умом, но и сердцем, научится чувствовать душой по-настоящему.

Как мы тогда были далеки от истины – даже трудно себе представить! Сейчас, вспоми-
ная то время, кажется, что это было так давно, в какой-то другой, прошлой, жизни. Даже не
верится, что прошло всего четыре с половиной года.

Помнится, как на одной из первых наших встреч в 1998 году на вопрос, что ожидает
нашу страну в ближайшем будущем, Ангелы ответили: «Ельцин уйдет в декабре. Уйдет раньше
срока. Его место займет человек в погонах, который никому сейчас не известен. При нем Рос-
сия встанет с колен.

Еще в течение десяти лет вам будет трудно, но через пятнадцать лет вы не узнаете своей
России! Это будет воистину великая держава!

Но этому человеку нужно не мешать, а во всем его поддерживать. Слишком много бед
до него натворили правители, и, чтобы все исправить, нужно время и терпение.

Если люди ему не поверят и поменяют правителя раньше срока, то придет день, когда
Россия перестанет существовать как страна и от нее останутся лишь воспоминания. Ничего
хорошего в этом случае русский народ не ждет.

Этого пока никому говорить нельзя. Но придет день, и вы расскажете всем об этом».
Больше Ангелы ничего пояснять не стали. Мы, помнится, долго пытались понять, о чем,

собственно говоря, идет речь в этом предсказании.
«Ельцин уйдет» – может быть, это означает, что он умрет? А может быть, его попросят

уйти раньше срока? А человек в погонах – это скорее всего генерал Лебедь, – шел 1998 год.
Но почему тогда духи сказали, что он никому не известен? А как вообще неизвестный

человек может стать президентом страны?
Может быть, Ангелы просто пошутили над нами. И поэтому сказали, чтобы мы никому

этого не говорили, не ставили себя в неловкое положение. И к чему такие загадки, почему духи
не хотят рассказать поподробнее – как и почему уйдет Ельцин и что за человек его сменит?

Прошел декабрь 1998 года – ничего не изменилось.
На все наши вопросы к Ангелам был только один ответ: «Всему свое время. Придет час,

и вы узнаете больше, надо уметь ждать и в точности выполнять все наши указания».
И лишь только после того, как Ельцин добровольно сложил с себя полномочия прези-

дента 31 декабря 1999 года, оставив своим преемником Владимира Путина, Ангелы пояснили
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нам: «Не все можно рассказывать людям вслух. Можно этим изменить будущее. Заодно и вас
проверяли, можно ли вам доверять тайны. Потому что в дальнейшем вам будут доступны такие
секреты, которые сейчас и представить сложно».

Но как нас распирало написать об этом еще в 1998 году! Нет, нам хотелось не славы –
хотелось, чтобы люди поверили Ангелам-Хранителям, убедились в их силе и могуществе!

Мы, конечно, были по-своему наивны тогда, думая, что стоит сбыться предсказанию, и
люди сразу начнут во все верить. Бог каждый день из года в год творит чудеса, и то многие в
Него не верят, хотя бьют себя в грудь, крича о вере и любви к Всевышнему.

Ангелы всегда с большим одобрением отзываются о нашем нынешнем президенте…
«Мы потратили много усилий для того, чтобы привести его к власти. Россия наконец-то

заслужила такого правителя.
Вспомните времена, когда к первому секретарю райкома партии было порой сложнее

достучаться, чем теперь к первому лицу всего государства.
Посмотрите, как он гордится достижениями страны! С какой радостью на лице он

поздравляет с успехами музыкантов, спортсменов, актеров, писателей, как он просто заходит
в дома рядовых россиян, как общается с людьми по прямой телефонной линии!

Это первый истинно русский правитель! Только русские цари общались, несмотря на
свою занятость, с простым народом!

Этот президент – истинно русский человек с открытой душой и чистой совестью. Нако-
нец страной руководит настоящий патриот!

Этот человек никогда не предавал своих друзей, никогда не использовал свое служебное
положение себе во благо, хотя возможностей у него было более чем достаточно.

В душе у него живет истинная вера в Бога – когда он ходит в храм, то это не дань моде,
а веление его сердца и его чистой души».

В этом вступлении хочется поговорить с читателями о сокровенном, о том, что пришлось
пережить, понять, принять к сердцу. Хочется, чтобы разговор этот получился доверительным,
как говорится, «по душам».

На встречах с читателями и во время интервью часто приходится слышать такой вопрос:
«Скажите, а что конкретно изменилось в вашей жизни после общения с Ангелами-Храните-
лями, как это отразилось на вашей судьбе?»

На этот вопрос трудно ответить однозначно. С одной стороны, ответ лежит прямо на
поверхности – я начал по-другому относиться к жизни, иначе оценивать людей, я стал с ними
по-другому общаться, больше их любить, меньше ненавидеть, я стал более счастливым…

Но всякий раз, когда я начинаю произносить эти слова, то вижу, что слушатели не всегда
понимают, что именно я имею в виду, о чем конкретно говорю.

Что значит – стал больше любить людей? Как это понять? Ведь каждый слушающий меня
уверен, что он тоже очень сильно любит людей, иногда даже чересчур сильно.

Все познается в сравнении.
Чтобы научиться любить людей, нужно несколько лет прожить рядом с человеком, кото-

рый любит их ПО-НАСТОЯЩЕМУ.
Любаша очень добрый человек. Добрый не в том смысле, что ее душа нараспашку, заходи

любой гость в дом, выноси что хочешь и садись к ней на шею. Добрый в том, что она хочет
помочь каждому. Помочь так, чтобы любой человек смог быть счастливым.

И Ангелы-Хранители помогают ей в этом, ежедневно дают ценные советы: «Вот тут ты
была не права, вот здесь ты нечаянно обидела человека, здесь ты должна исправить то-то и
то-то…»
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Однажды мы возвращались с ней из Краснодара в станицу Переправная – я ехал, чтобы
поработать в тишине, а она собиралась занять немного денег у друзей до зарплаты.

До дома оставалось километров семьдесят, вдруг она резко притормозила у остановки.
Там сидела девочка лет четырнадцати – судя по одежде, из очень небогатой семьи. Оказыва-
ется, ребенок приехал с соседнего хутора в магазин за хлебом.

Я уже привык к тому, что иногда у Любаши вдруг бывают внезапные видения. Это был
как раз один из таких случаев.

Любаша обратилась к девочке: «Ты знаешь, почему я возле тебя остановилась? Меня
попросил об этом твой папа, сегодня тринадцать лет как его нет, так?»

Девочка удивленно посмотрела на нее и кивнула.
Любаша продолжила: «Ты не помнишь его, но ты плачешь о нем, когда тебе плохо. Ты

не удивляйся, я просто могу иногда говорить с теми, кого уже нет среди нас. Знаешь, папа
попросил, чтобы я сделала тебе подарок».

Она достала деньги и протянула девочке: «И не спорь со мной, купи себе красивую кофту
и юбку и знай: это подарок от твоего отца. И еще запомни: как бы красиво ни одевались твои
подруги, это еще не значит, что так будет всегда. Когда-то я тоже ходила в форме с заплатками
на локтях, а сейчас езжу сама за рулем собственной машины и могу купить себе любую кофту,
только мне этого не надо.

Верь в Бога, люби людей и оставайся всегда такой же чистой, и тогда ты получишь от
Бога больше, чем твои одноклассницы получают теперь».

Надо было видеть лицо этой девочки – оно все светилось от радости. Такое чувство, что
еще немного – и ребенок взлетит вверх от восторга, от ее грусти не осталось и следа. Девочка
встретилась с Добром. Хотелось бы, чтобы вера в добрых людей еще долго жила в ее сердце
и ее чистой душе.

Ангелы-Хранители постоянно помогают Любови Ивановне, подсказывая, как нужно
вести себя в сложных ситуациях, как найти общий язык со своими детьми, с родственниками,
с соседями, с теми, кто приезжает к ней за помощью, как побороть дьявола, который сидит в
каждом человеке.

Один мыслитель сказал: «Все мы любим человечество в целом и при этом люто ненави-
дим своих соседей».

Самое трудное – это возлюбить ближнего своего как самого себя. Всегда кажется, что
ближний этой любви недостоин.

Чтобы возлюбить его ПО-НАСТОЯЩЕМУ, надо научиться видеть в нем то хорошее,
светлое, что заложено в каждом из нас от Бога. Не замечая при этом того, что заложено от
дьявола.

Надо понимать, что человек пришел в этот мир для того, чтобы избавиться от черноты и
очистить свою душу. И раз он встретился на вашем пути, то, возможно, вы и должны помочь
ему очиститься.

Еще раз прочитайте предыдущий абзац. Вроде бы ничего нового в нем не написано.
Наверняка вы где-нибудь раньше что-то подобное слышали или читали.

Вполне возможно, вам кажется, что вы уже и так живете по этим правилам – любите всех
вокруг себя так, как они этого заслуживают.

Тогда попытайтесь вспомнить, когда вы в последний раз выходили из себя, кричали на
кого-нибудь или тихо проклинали про себя…

Когда вы в последний раз говорили своему любимому или любимой о тех чувствах, что
живут в вашем сердце…

Когда вы в последний раз говорили своему сыну или своей дочери о том, как вы благо-
дарны Небесам за то, что Они послали вам такое сокровище…
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Когда вы в последний раз пришли к своему обидчику и, искренне простив его, поблаго-
дарили за ту боль, которую он вам причинил…

Когда вы ударившему вас по левой щеке подставили правую, ответили на Зло Добром…
Вы похожи на того человека, который даже в разгар ссоры способен найти слова любви

для своего ближнего?
Если вы можете на все эти вопросы ответить «да» – значит, вы умеете любить по-насто-

ящему, вы Божий человек.
Если вы вынуждены сказать «нет», то не отчаивайтесь. Попытайтесь изменить себя, про-

будите в своем сердце любовь, и вы никогда не пожалеете об этом.

Надо быть добрыми, надо уметь прощать.
Не так, как некоторые – «я его давно простила, чтобы он, скотина, сдох». А простить

искренне, без тайного желания мести вашим обидчикам. Простить – это значит забыть, стереть
из памяти все, что было.

Простите всех своих обидчиков, полюбите врага своего, как самого себя.
И тогда вся чернота, которую он направил в ваш адрес, вернется к нему обратно. У него

возникнет масса проблем, но вы не радуйтесь его бедам, а пожалейте его в эту минуту и при-
дите на помощь, не прося ничего взамен.

Умейте прощать врагов своих. Это страшно трудно, но возможно, и поверьте, на душе у
вас наступит такое блаженство, которое нельзя сравнить ни с чем.

Примерьте эти слова к себе, оцените свою жизнь новым взглядом, хотя бы перед самим
собой будьте в душе честными и искренними. Согласитесь, что возлюбить своего ближнего,
простить его до конца далеко не так просто, как кажется.

Ох как не просто! В каждом из нас сидит дьявол, и настолько глубоко сидит, что выта-
щить его из себя до конца, кажется, практически невозможно. Но нужно. И возможно.

Я не был Ангелом, когда познакомился с Любашей. И она тоже им не была. Но мы обща-
лись с Ангелами, которые хотели помочь нам избавиться от всей черноты, что скопилась в
наших душах. Очищать мир надо начинать в первую очередь с самих себя.

Всегда кажется, что изменить окружающий мир намного легче, чем самого себя.
Я восхищаюсь Любашей. За эти несколько лет она совершила настоящий подвиг – она

как будто заново переродилась, она очень изменилась, стала намного мягче, спокойней. Ино-
гда кажется, что у нее абсолютно нет проблем, они, естественно, есть, но она научилась не
переживать из-за них.

Если мы будем беспокоиться из-за каждой мелочи, наши проблемы никуда не уйдут и
меньше их не станет, но, думая постоянно о плохом, мы лишь умножаем этим число наших
неприятностей.

Я, вдохновленный примером Любаши, старался следовать за ней. Ангелы учили нас, как
надо правильно жить, мы излагали это учение в книгах и старались сами жить по этим прави-
лам.

Кстати, многие примеры, приведенные в книгах из серии «Откровения Ангелов-Храни-
телей», взяты из жизни – из нашей или наших близких и знакомых.

Стучите – и вам откроется!
Так написано в Библии.
Любаша общается с Ангелами-Хранителями уже пятнадцать лет. Вначале она делала это

с помощью зеркальца с нарисованными по краям буковками.
Затем буковки стали лишними. Пришло время, и она распрощалась с зеркальцем. Вна-

чале по привычке водила монетой по какой-нибудь ровной поверхности, потом стала обхо-
диться и без этого.
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Ее способности постепенно развивались. С каждым годом она стала получать от Анге-
лов-Хранителей все более точную и подробную информацию.

Духи говорили ей: «Подожди, это еще только начало. Наступят такие времена, когда ты
будешь не только слышать, но и видеть целые картины из прошлого, настоящего и будущего.

Ты научишься читать мысли на расстоянии, видеть Бога и дьявола в каждом. Не бойся
этого, мы научим тебя, как справиться с дьяволом и пробудить Бога в человеке. Только ты
должна научиться любить, прощать и верить в свое дело и себя».

Это случилось совсем недавно. 14 ноября 2002 года мы сидели у Любаши дома, в станице
Переправной. К нам приехали гости с Майкопского ТВ брать интервью – ведущий программы
журналист Алексей со своей женой Ириной, режиссер передачи и оператор.

Шел обычный, привычный для нас разговор об Ангелах, о книгах. Но вдруг с Любой
произошло что-то невероятное. Она застыла на полуслове, устремив взгляд в одну точку куда-
то в сторону, глаза ее даже как-то остекленели, и она неожиданно для всех сказала:

– Я ее вижу. Она стоит здесь как живая. Я вижу возле стола ребенка! Леша, это твоя
неродная дочь, она любит тебя и очень сильно страдает, когда видит, как вы с мамой ругаетесь
друг с другом. В это время она чувствует, как ее обжигает огонь.

Девочка стоит вся в огне. Я вижу этот огонь! Боже, как она страдает! Никогда больше
так не делайте, не ссорьтесь друг с другом. Если бы вы видели то, что вижу я, вы бы никогда
больше не кричали друг на друга!

Из глаз у Любаши дождем хлынули слезы, ее лицо скривилось от боли, взгляд при этом
не отрывался от невидимой точки. Все гости вначале недоуменно смотрели на пустое место
возле стола, потом переводили взгляд на хозяйку, стараясь понять, что происходит.

Я, признаться, тоже был несказанно удивлен. Раньше ничего подобного я не видел, такое
происходило с Любашей впервые.

Люба продолжала плакать и все время безостановочно говорила: «Боже, как она страдает!
Я чувствую ее боль, как это больно! Люди, остановитесь, это что-то ужасное!»

Все это длилось буквально несколько минут. Потом Люба очнулась и вышла из этого
непонятного состояния. Судя по ее реакции, она была удивлена не менее других.

Позже Любаша сказала: «Помнишь, Ангелы говорили, что я буду видеть картины как в
кино. Я так этого боялась, но и предположить не могла, что это будет так страшно, интересно
и вместе с тем так больно. Это что-то такое, что трудно передать словами, что-то невероятное.

Ты знаешь, у меня после всего этого чудовищная слабость. Я так устала! Теперь я пони-
маю, почему мне так долго этого не давали… Раньше, не зная всего того, что я знаю теперь,
можно было просто сойти с ума».

Прошло пять дней. 19 ноября она позвонила мне в Москву и прокричала в трубку:
– Ты представляешь?! Сегодня опять начались видения, намного сильнее того, что было

пять дней назад. Мне показывают картины из моей жизни, моих знакомых и родственников.
Мне показали умерших отца и мать, что их там мучает и беспокоит и что нужно сделать

для того, чтобы им стало легче. Я просто сижу и вижу все как в кино. Это просто ужас! Для
меня такие вещи стали открываться, мне даже плохо становится!

Еще через пять дней, 24 ноября, состоялся третий «киносеанс». Любаше показывали
Рай, Ад, загробный мир, Ангелов. Весь день она ходила сама не своя, полученная информация
просто переполняла ее выше краев.

«Боже, как, оказывается, все мы неправильно живем! Как мы все заблуждаемся! Сколько
в мире горя и страданий! Я даже не знала, что так все устроено. Я в потрясении, смятении, я
не знаю, как жить дальше.
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Как, оказывается, хорошо в том Небесном мире. Это даже трудно передать словами.
Теперь я вижу мир совсем иначе. И зачем только я просила у Бога долгих лет жизни здесь,
на Земле?..»

Невозможно даже вкратце передать весь наш разговор. Для этого нужно прочитать всю
эту книгу. Вы почувствуете, что она отличается от всех предыдущих. Вам станет страшно,
когда вы перелистнете последнюю страницу. Вы многое поймете, и для вас многое откроется,
и эта правда произведет на вас шокирующее впечатление.

Вы сможете разобраться в своей жизни, оценить свои поступки и мысли, понять все свои
ошибки и заблуждения и увидеть, насколько далеко вы отклонились в сторону от той дороги,
что вела вас к счастью. Если вы сможете увидеть, как далеко вы отошли, то вам захочется
взвыть волком.

Но – слава Богу! – в этой жизни еще можно все исправить, для этого нужно лишь полю-
бить Бога, исправить все свои ошибки и жить дальше уже по его законам.

Когда вы узнаете, как мучаются души умерших на том свете и – самое главное – за что
они там мучаются, какие страдания испытывает человек, когда перед его глазами пролетает
вся его жизнь, то у вас в душе все просто перевернется.

Когда люди говорят нам: «Спасибо за книги, в них все так хорошо, доступно и понятно
написано», – то хочется сказать в ответ: «Спасибо нужно говорить не нам, а нашим и вашим
Ангелам-Хранителям. Это они подсказали, что нужно написать в книге и как надо написать».

Мы лишь перья в руках Бога. И если перо плохо пишет, царапает бумагу, то Бог отбра-
сывает его в сторону и берет новое. Мы не первые перья в руках Господа и не последние.

Когда началась работа над первой книгой, нам сказали: «Ничего не бойтесь и ни о чем
не беспокойтесь. Самое главное – правильно изложите все то, что мы вам даем. Книга станет
самой популярной во всем мире. Мы это сделаем.

Мы подскажем вам, в какое издательство надо обратиться, какие договора нужно будет
заключить, мы обеспечим Свыше этим книгам «зеленую улицу», ваша задача лишь одна –
ничего не исказить и выполнить все так, как вам скажут.

Если вы нарушите эти правила, то книги перестанут продаваться и никакая реклама им
не поможет. Все в руках Божьих».

У нас не было желания обращаться в издательство, так как я, зная издательский бизнес
изнутри, понимал, что большая часть полученной прибыли достанется издательству и распро-
странителям.

Поэтому первый тираж в десять тысяч мы издали в одной краснодарской типографии,
потратив на это мои последние деньги. Дела пошли не лучшим образом, так как большая часть
книг была раздарена друзьям и знакомым, деньги за проданные книги возвращались очень
медленно.

К тому же издательство сделало без нашего ведома дополнительный тираж, но мы не
смогли ничего доказать. И самое главное, издательский бизнес отнимал уйму времени –
накладные, счета, договора, налоги, бухгалтерия и т. д., так что ни о каких следующих книгах
не могло быть и речи.

И когда мы не знали, что делать дальше, так как денег на следующий тираж не было, а
одолжить нам такую сумму никто не хотел, на выручку вновь пришли Ангелы: «Мы же вам
сказали – не переживайте, денег на все хватит, пусть изданием книг занимаются профессио-
налы – издательство, а вы лишь пишите книги, получайте за это не прибыли, а зарплату. Зато
у вас появится время для нормальной работы и спокойного сна».

Специально для тех, кто занимается подсчетом наших денег, сообщаем – мы получаем
лишь процент от оптовой цены проданных книг на двоих.
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Это немного, зато душевного покоя в нашей жизни стало в сотни раз больше, а это
гораздо важнее денег. И не беда, что я до сих пор снимаю квартиру, а у Любаши еще нет своего
дома, придет день, и если Ангелы-Хранители захотят, то у нас будет все.

Кстати, делать рекламу книг на телевидении, в газетах или в метро нам запретили
Ангелы. Проблема не в деньгах, ведь мы сотрудничаем с «АСТ» – самым крупным издатель-
ством в России и Восточной Европе. Если они нашли деньги для рекламы книг Дашковой
и Тополя, то, естественно, и для рекламы наших книг у них тоже нашлись бы необходимые
финансы.

Просто Ангелы сказали: «Эти книги в рекламе не нуждаются. Рано или поздно они обя-
зательно найдут своего читателя».

Кто-то обратит внимание на яркую обложку и неожиданно для себя купит книгу, сам
вначале не понимая, для чего это ему нужно.

Другой, увидев книгу, закричит: «Господи, вот то, что мне надо, я этого столько ждал!» –
купит и начнет читать, не успев выйти из магазина.

Кому-то эти книги подарят, кому-то посоветуют приобрести знакомые.
К каждому человеку эти книги придут своим путем, рано или поздно, но это случится

обязательно…
Прошло всего несколько месяцев, и сбылось предсказание – книги об Ангелах стали

самыми продаваемыми и самыми популярными в России.
В этом тоже нет нашей заслуги.
Просто эти книги нужны людям, и Ангелы сделали так, чтобы знания Свыше дошли до

каждого человека. Ничего случайного в этом мире нет.
 

* * *
 

Любашу сами Ангелы сравнивают со шлангом, через который с Небес поступает на землю
бесценная информация Свыше, энергия добра и любви, которая оросит всех, кто прикоснется
к этому источнику. Это ее миссия на Земле, для этого ее душу направили на нашу грешную
Землю.

У каждого человека свое предначертание в этой жизни, и главное – это выполнить свою
задачу. Богом было определено, что на нас выпала эта почетная работа – донести до людей
свет Ангельских знаний и Божьих заповедей.

Увы, люди слишком сильно гордятся теми успехами, которые им не принадлежат. Напри-
мер, считают себя выше других только потому, что у них более красивая внешность, богатые
родители, определенная национальность, крепкое здоровье и т. д. Считают себя выше других,
так как им кажется, что они сильнее, чем другие, верят в Бога.

Хотя все это – внешность, здоровье, родителей, национальность и даже веру – им подарил
Бог, но каждому дал свое и разное. Ни к чему этому сам человек лично не приложил никаких
усилий, это изначально было подарено ему Всевышним.

Больше того, отправляя каждого человека на Землю по его личной просьбе, Бог каждому
из нас дает в дорогу путеводную Звезду, клубок Ариадны, карту жизни, для того чтобы человек
не сбился с маршрута и как можно быстрее закончил свое путешествие и вернулся обратно
к Господу.

С радостью встретит Бог тех, кто придет к Нему самой короткой тропой, не свернув по
дороге с верного пути. Тот, кто заблудится, собьется с дороги, но после долгих мучений и
страданий все равно найдет путь к Богу, тоже будет встречен Им с любовью и радостью.

Все пришедшие к Богу сядут за стол и будут праздновать, а о тех, кто так и не дошел,
сбившись с пути, не сразу и вспомнят.
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* * *

 
И так происходит у Бога каждый день. Одни люди уходят на Землю, прося перед этим

у Бога дать им задание, другие возвращаются с Земли и докладывают о том, что они успели
сделать в земной жизни.

И так каждый день! Вдобавок к этому живущие на Земле люди постоянно молят Бога о
том, чтобы Он послал им Свыше Свою милость.

Люди, пожалейте Бога, не мучайте его понапрасну и не просите Его о милости!
Знайте, ваша собственная жизнь на Земле в ваших же руках. Вспомните, для чего вы

были посланы в этот мир.
Если не можете вспомнить сами, то попросите, чтобы ваши Ангелы-Хранители напом-

нили вам то, что вы когда-то знали, а теперь забыли. Ангелы вам подскажут, как найти свое
счастье, как правильно прожить жизнь.

Человек, который ежеминутно поминает Бога, похож на обывателя, который с любой
самой ничтожной проблемой обращается напрямую к президенту страны: «Господин прези-
дент, разберитесь, почему у меня на кухне потек кран, а в ЖЭКе на мою жалобу мне отве-
тили… и т. д. и т. п.».

Со всеми проблемами в жизни нужно обращаться к Ангелам-Хранителям. Господь – это
высшая инстанция, Его нельзя беспокоить по мелочам. Недаром ведь говорится: «Не упоминай
имя Господа всуе».

Если ты не испортил свою жизненную программу, если достиг хотя бы частички того, что
тебе было отпущено Богом, то не возгордись, пойми, что ты – лишь капелька в этом огромном
океане жизни.

К сожалению, чаще всего происходит иное – дьявол искушает людей гордыней до такой
степени, что те начинают гордиться не только своими успехами, но и своими пороками.

Если человек напился до беспамятства и упал где-нибудь под забором, то наутро он будет
гордиться даже этим. А если ему хватит сил доползти до дома, тогда вообще ему будет казаться,
что он супермен, национальный герой.

А если кому-то немного приоткроются тайны невидимого мира, так он уже начинает
считать себя спасителем душ человеческих здесь, на Земле. Иной человек, добившись успеха,
начинает считать себя полубогом или даже самим Господом – всевластным, непогрешимым,
всемогущим.

Ангелы-Хранители, увидев это, перестают помогать таким людям, и вчерашние кумиры,
властители душ еще при жизни часто превращаются в ничто, спускаясь с высот на землю.

Все великие писатели, изобретатели, поэты, композиторы, ученые, отвечая на вопрос,
как им удается создавать шедевры, делать открытия, честно отвечают: «Сами не знаем как,
как будто кто-то Свыше диктует нам слова, мелодии, дает вспышки озарения, подсказывает
правильные ответы».

Это все делает Бог. Через Своих представителей, через Своих любимых Ангелов-тру-
женников Он учит людей, как надо правильно жить. Через книги, песни, стихи Он дарит нам
Свою любовь, добро, внимание, заботу. Все избранники – Божьи – это Его перья. Через них
Бог руководит нами, диктует нам Свою волю.

Если Бог выбрал тебя Своим орудием, надо правильно понимать свою роль и не упи-
ваться своей значимостью.

В этой и последующих книгах вы прочтете о том, как сложились жизни великих людей,
какие ошибки они совершили, за что Бог подарил им Свою милость и по какой причине неко-
торые из них были лишены этой милости. Что есть награда для человека, а что есть наказание.
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Какое место каждый из них занял в этом мире и в какое место попал в загробном мире, что он
успел сделать из предначертанного Богом, а на что ему не хватило сил и терпения.

Вы узнаете, что многие из тех, на кого мы молились при их жизни, считали их богами,
после смерти оказывались в Чистилище, потому что не смогли до конца справиться с той мис-
сией, которая была дана им Свыше.

Слава Богу, сейчас у каждого из нас, у каждого живущего на Земле есть возможность
исправить свою судьбу, понять свои ошибки еще здесь, на Земле, не дожидаясь ухода на тот
свет.

Надо всего лишь обратиться за помощью к Ангелам-Хранителям и узнать от них всю
правду о своей жизни.

Но для этого нужно сильно верить в Бога! По-настоящему. Не так, как говорят некоторые:
«Пусть Бог покажет мне чудо, и тогда, может быть, я в Него поверю».

Бог и так ежедневно показывает вам чудеса, оглянитесь вокруг и задайте себе вопрос: кто
это все создал? Истинно верующему человеку и этого аргумента достаточно, а неверующего
и ожившие мертвецы не убедят. Вспомните: Иисус мертвых подымал из гробниц, но даже это
не убедило маловеров!

Если вы хотите прийти на прием к Любови Пановой и пообщаться со своими Ангелами,
то сначала спросите себя и честно ответьте самому себе: а вы готовы поверить в то, что вы
услышите? А вы понимаете, с чем вы вообще столкнетесь? Вы готовы к разговору с высшими
силами? Верите ли вы в чудеса?

Дьявол не дает нам до конца поверить в то, что говорят нам Ангелы Свыше. Постарайтесь
задавить в себе дьявола, заглушить в себе его голос.

Иногда бывает такое – приходит человек на прием к Любови Ивановне, чтобы ПОЛУ-
ЧИТЬ совет от Ангелов-Хранителей. И, немного пообщавшись с Любашей, поразившись ее
простоте, открытости и радушию, начинает сам ДАВАТЬ ей различные советы – как обустро-
ить хозяйство, как потратить заработанные ею деньги, куда их вложить, как наладить какой-
нибудь бизнес, о чем должны быть следующие книги и т. д.

Когда человек начинает давать советы – это верный признак того, что он пришел без
веры. Даже не понимает, к кому он пришел, зачем и почему. Он наивно полагает, что его советы
обладают такой же ценностью, как и советы Ангелов-Хранителей.

Специально для тех, кто не знает или не догадывается, сообщаю: Любаша ежедневно
получает советы от Ангелов-Хранителей на все случаи жизни. Даже в таких мелочах, как,
например, расставить мебель в доме, у кого на рынке покупать мясо, а у кого нет, к кому стоит
идти в гости, а к кому нет, с каким человеком стоит общаться, а с каким нет, и т. д.

Однажды она мне сказала: «Представляешь, фикус в доме начал пропадать, листья стал
сбрасывать. Ангелы мне говорят, что фикус – это мужское растение, он полюбил тебя, как свою
хозяйку, поставь дерево туда, где ты больше всего бываешь.

Я поставила фикус рядом с креслом, где обычно отдыхаю, и дерево там сразу воспряло
и ожило. Как это удивительно…»

Ангелы-Хранители дают Любе советы даже в таких мелочах. Можно узнать все, что
угодно, – даже то, о чем думают животные.

Мои знакомые как-то пожаловались на своего котенка – носится стервец по квартире
как бешеный, все царапает, кусает электропровода, никого не слушается. Когда я обратился
с вопросом к Ангелам, они ответили: «А это не домашний кот. Ему на помойку охота, порез-
виться. В квартире на всем готовеньком он только мучается».
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Котенок такой маленький, пушистенький, глазенки сверкают, ушки топорщатся. Такое
чудо природы взять и выпустить на помойку – рука просто не подымается.

Но делать нечего, взял я этого красавца и вынес на улицу. Оказавшись на асфальте, коте-
нок как-то весь сжался, съежился и стал испуганно вертеть головой по сторонам. Я стою возле
него, переживаю, чувствую себя душегубом. Думаю, еще пару минут постою и отнесу обратно
в теплую квартиру.

И вдруг котенок что-то учуял, встрепенулся. Видимо, до него донесся аромат ближайшей
помойки. Он приподнял голову, принюхался… и рванул в сторону. Только пятки его засвер-
кали.

Вот как бывает!.. Не только мысли человеческие открыты перед Небесами, но и все тайны
природы.

Для Ангелов нет ничего скрытого. Любые тайны, любые загадки, любые головоломки
разгадываются с удивительной легкостью.

На приемах у Любови Пановой бывает множество солидных, уважаемых людей, тех, кого
можно назвать хозяевами жизни: депутаты, министры, банкиры, президенты компаний, бизне-
смены, чиновники всех уровней и т. д.

Все они получают от Ангелов конкретную реальную помощь и уходят от Любаши в вели-
ком потрясении.

Даже порой интересно наблюдать эту картину со стороны. Как вначале приходит чело-
век, в уверенных жестах которого угадывается привычка повелевать и вершить человеческие
судьбы.

И каким он уходит – ошеломленным, слегка растерянным, но радостным, оживленным и
довольным. И в его глазах читается: «Боже, неужели это действительно все правда?.. Значит,
Бог и Ангелы существуют на самом деле?.. Это чудо!»

Если человек понял по-настоящему, с чем именно он столкнулся, то, естественно, нико-
гда не будет давать никаких советов тому, кто только что сам помог ему справиться с его про-
блемами.

В каждой книге мы напоминаем о том, что от самой Любови Ивановны ничего не зависит.
Если Ангелы захотят с вами говорить, то лишь тогда вы получите от Них помощь.

Но на какую помощь может рассчитывать человек, даже если он приехал издалека, даже
если он добирался трое суток, если у него первый вопрос к Ангелам звучит так: «Как мне
избавиться от болезни?»

Второй: «Что я должен делать в жизни?»
Третий: «Как исправить жизнь в лучшую сторону?»
Четвертый: «Как улучшить свое материальное положение?»
Пятый: «Что мне нельзя делать?»
И лишь в последнюю очередь он спрашивает: «А кто мой Ангел-Хранитель?»
С этого и только с этого вопроса нужно было начинать беседу, затем нужно было спросить

у своих Небесных покровителей, что должен сделать человек для них – может быть, есть у них
какие-нибудь просьбы и пожелания…

Затем следует поинтересоваться у Ангелов о том, чем можно помочь своим родителям –
матери и отцу. И только после этого можно переходить к своим проблемам.

Как правило, у большинства людей в жизни только одна проблема – они не умеют любить.
Ни родителей, ни детей, ни супругов, ни друзей. Полюбите всех вокруг себя, и все ваши про-
блемы исчезнут сами собой, и все ваши болезни исцелятся сами собой.
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Бывают и такие «гости» у Любови Ивановны, которые, не задавая лишних вопросов,
пешком или на машинах врываются через открытые ворота во двор ее дома с воплем: «Ну где
эта гадалка, она нам должна помочь! Она наша последняя и единственная надежда!»

Уже писали об этом и повторяем еще раз: она никому ничего не должна!
То, что ей дал Бог, Он давал каждому из нас. Она получила этот дар от Бога не с рожде-

ния, она много страдала и мучилась в жизни, на пути к Свету она перенесла множество труд-
ностей. Тот, кто вел ее по этой дороге, в награду за стойкость приоткрыл ей завесу неведомого,
и она смогла увидеть Истину.

Что только не пришлось пережить этой женщине за ее нелегкую жизнь! Порой Ангелы
заставляли ее делать немыслимые вещи, и она выполняла все их указания.

И если что-нибудь не сбывалось из предсказанного ими, то она никогда их не винила, она
помнила мудрые слова, сказанные ей бабушкой: «К чему бы дьявол ни подтолкнул человека,
Бог все равно все исправит к лучшему».

Она прошла свой путь до конца, ее уникальный дар стал ей наградой. Она может помочь
другим людям услышать своих Ангелов-Хранителей, но она не ОБЯЗАНА это делать в при-
казном порядке.

Каждый человек ДОЛЖЕН сам слышать своего Ангела-Хранителя. Любовь Ивановна
может помочь человеку, но только в том случае, если он этого заслуживает и его Ангелы-Хра-
нители просят за своего подопечного.

Кстати, в настоящее время Ангелы запретили Любови Ивановне вести прием людей на
неопределенный период. Теперь она будет отвечать только на письма, которых у нее скопилось
около десяти тысяч.

Если у нее появится домашний телефон, то она сможет давать ответы на ваши вопросы
по телефону. Но пока администрация Мостовского района не в состоянии произвести его уста-
новку. Хотя Любовь Ивановна стоит на очереди на телефон с 1992 года.

Номер мобильного телефона Любови Ивановны, естественно, публиковать в книге
нельзя. Это слишком дорогое удовольствие – общаться по мобильному со всеми желающими, а
устанавливать стационарный домашний телефон, как вы понимаете, никто пока не собирается,
иначе в любом случае за это время уже можно было бы что-то придумать.

Если вопрос с телефоном решится благополучно, то в следующих книгах будет указан
его номер.

Телефон в Краснодаре (8612-62-33-07) – это телефон ТОЛЬКО ДЛЯ СПРАВОК. Пого-
ворить по этому телефону с Любовью Ивановной невозможно.

 
* * *

 
Когда Любаша узнала о временном запрете на прием людей, то она искренне расстрои-

лась. Хоть она и устает от посетителей, но ей все равно приятно общаться с теми, кто верит
в своих Ангелов-Хранителей.

Ангелы ее успокоили: «К тебе будут приходить те люди, которые не будут тебя мучить
своим неверием. Но ты должна научиться узнавать и тех, в ком нет ни веры, ни любви, ни
желания что-то исправлять в своей жизни.

И тогда твое сердце должно закрыться для них, ты должна уметь отказывать этим людям,
не боясь причинить им вреда. Иначе ты сделаешь еще больший вред для них, показывая им
путь, которого они не хотят видеть.

Твоя задача – встречаться только с теми, кто готов слышать и видеть, чтобы по-дружески
поговорить с ними об их проблемах.
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А исцелять и учить «живых мертвецов» – это удел того, кто придет после тебя, того, кто
будет в тысячи раз сильнее тебя».

Если вы все это поймете, вам станет гораздо легче понять, что на самом деле происходит
в душе у Любови Ивановны, что ее мучает и терзает, о чем она хочет вам рассказать, чему она
старается вас научить. И не пытайтесь судить ее по обычным земным меркам!

И самое главное – Ангелы говорят, что со временем все люди станут такими, как Любаша.
Каждый должен стремиться к тому, чтобы познать мир, установить контакт со своими Анге-
лами, постоянно слышать подсказки с Небес и выполнять их, любить весь мир и всех людей.

Все-таки как-никак наступил XXI век. Пришла новая эпоха, нельзя жить старыми поня-
тиями, нужно всем измениться и стать лучше.

Нам очень часто на встречах с читателями или в интервью задают один и тот же вопрос:
«Как к вашим книгам относится Церковь?»

Для начала – не все, наверное, знают, что только христианских Церквей наберется не
один десяток: православная, римско-католическая, протестантская, баптистская, евангелист-
ская, адвентистская, лютеранская, англиканская, старообрядческая и т. д.

Представители каждой религиозной конфессии считают, что только их учение един-
ственно верное и правильное. А все остальные, читая Библию, понимают ее неправильно и
заблуждаются.

Любая Церковь относится с ревностью к ЛЮБЫМ попыткам трактовки и критики Биб-
лии, которые происходят не под ее чутким руководством.

Православная церковь считает, что только православные священники правильно пони-
мают Библию, католики считают, что истина в их руках, протестанты уверены, что Бог на их
стороне, ну и т. д.

У нас пока не было контактов с официальными представителями какой-либо Церкви, но
нетрудно догадаться о том, какую оценку в их устах заслужат те книги, которые хоть в чем-
то противоречат их установкам.

Для нас нет различий между какими-то религиями. Мы одинаково спокойно ходим и в
православные храмы, и в католические костелы… Пусть священники между собой делят Бога
как хотят, для нас Господь един.

Иногда нам задают вопрос: «А вы не боитесь Бога?»
Прочитайте внимательно все книги из серии «Откровения Ангелов-Хранителей». Прак-

тически на каждой странице каждой книги повторяется одно и то же: «Бог нас всех любит,
потому что мы все – Его дети, в каждом из нас – частичка Господа».

Поэтому вопрос «Не боитесь ли вы Бога?» означает одно из трех: или человек, задающий
вопрос, не читал книги, или он просто издевается над нами, или он, мягко говоря, не отлича-
ется умственными способностями, то есть глуп.

Узнав от Ангелов-Хранителей о настоящей жизни Иисуса Христа, мы стали еще больше
верить в Него, преклоняясь перед Его добротой и самоотверженностью.

Он принял смерть на кресте ради того, чтобы мы, родившиеся через сотни лет после Него,
смогли поверить не только в Бога, но и в Его Сына, который жил на Земле и творил чудеса.

И не важно, ходим ли мы при этом в храм или, сидя дома, обращаемся к Богу, который
внутри нас. Как говорил Иисус: «Бог в душе каждого из нас».

Если в храме мы делаем пожертвования, то мы не должны даже задумываться о том, куда
именно пойдут наши деньги – священнику в карман или на благоустройство храма.

Сделать пожертвование – благое дело. Осуждать кого-либо – грех.
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Иногда люди, подавая милостыню нищему, думают при этом: «Все равно ведь пропьет».
Подозревать человека в еще не сделанном плохом деянии грешно.

Бог есть – Он в сердце каждого из нас, и когда мы приходим в храм и молимся, искренне
раскаиваясь в грехах, то чистая энергетика храма способна исцелить от любого недуга и помочь
исполнению любых просьб.

Бог видит светлые лучики чистой энергии, идущие от каждого храма. Если священно-
служитель ведет, с точки зрения прихожан, не совсем праведную жизнь, то на самом храме
это никак не отражается.

Грех – если верующий человек пришел в храм, отстоял службу, а после, выйдя на улицу,
начал ругать батюшку почем свет стоит. Нельзя так судить священника – он же не Бог. Он
простой смертный человек, такой же, как и мы с вами, он сам выбрал для себя столь почетную
и ответственную миссию на Земле, он так же после своей смерти будет держать ответ перед
Богом.

Старайтесь, живя на Земле, никого не осуждать, в том числе и священнослужителей.

Кстати, в неофициальных беседах, при личных встречах многие священники соглаша-
ются с тем, что идеи, изложенные в наших книгах, имеют право на существование.

В них нет навязывания воли, каждый поступает так, как ему подсказывает его сердце:
кто-то безгранично верит в Ангелов-Хранителей, кто-то пытается понять и поверить в них, а
кто-то принимает все написанное за ересь и шлет проклятия в наш адрес.

Каждый из этих людей считает себя правым. Мы тоже искренно убеждены в своей
правоте, потому что с нами говорят наши Ангелы-Хранители.

Кто прав, кто не прав – решать только Богу. Не всем дано познать истину на Земле,
многие прозреют только после смерти, представ перед очами Господа.

Ангелы-Хранители нам всегда говорят: «Ничего не бойтесь, пишите вашу правду, такую,
какая она есть. Ничего плохого не произойдет, мы вас защитим от любой беды. Вы должны
донести до людей Истину!

Вы посмотрите, какая вокруг вас невидимая стена из нас – добровольных защитников!
Разве могут люди разрушить то, чего они не видят, разве смогут они причинить вам вред?..»

Мы написали правду, которую мы видим, правду, которую нам показывают. Мы не
заставляем вас видеть все это вместе с нами, мы просто рассказываем вам о том, что увидели
мы.

Вы можете или согласиться с нами, или нет, мы никому насильно ничего не навязываем.

Все приходящие в наш адрес письма вначале прочитываются нашими добровольными
помощниками. Они сортируют конверты по группам – отдельно письма с благодарностями,
отдельно с просьбами.

Иногда бывают письма, которые наши помощники после прочтения сразу же уничто-
жают. Как они нам сознались – таких писем было всего шесть. Примерно шесть из десяти
тысяч. Обратите внимание: шесть – число дьявола.

В тот день Любовь Ивановна сама получила письма, их было немного, штук сто. Она
выбрала из стопки три письма и сказала: «Одно письмо разобьет мне сердце, но так надо, два
других его исцелят».

Прочитав это злополучное письмо, я был шокирован. Подумал: «За что? Что мы сделали
плохого этой женщине – автору письма? Разве мы идем против Бога?»

Первая мысль, которая пришла в голову: «Нет, я не дам его Любаше, скажу, что в нем
нет ничего интересного».

Но через час она сказала: «Ренат, верни мне письмо, я должна его прочитать, мне на него
дают ответ».
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Я скрепя сердце отдал ей конверт. Она зашла в свой кабинет и не выходила оттуда около
трех часов. Когда она там работает, ее обычно никто не беспокоит.

Вот это письмо, оно напечатано в книге по совету Ангелов. Женщина, пославшая его
нам, подумала про себя: «Уж такое-то письмо они точно не опубликуют. Хотя вот было бы
здорово, если бы они его напечатали, тогда бы обо мне узнал весь мир».

«Пусть будет так», – сказали Ангелы.
Уважаемая Любовь Ивановна Панова!
Мне на великий святой праздник Рождества Христова подарили

твою книгу «Откровения Ангелов-Хранителей. Путь Иисуса». Да, название
красивое, интригующее.

Я человек верующий, женщина средних лет, имеющая семью. Я очень
хорошо изучила Святое Писание – Библию, и особенно Новый Завет Иисуса,
который мне особенно дорог. Это Истина – источник чистой жизни – это
родник чистой, прохладной воды. Которую читаешь и не начитаешься, пьешь
и не напьешься. Хочется еще и еще и т. д.

Но когда я прочитала твою книгу, моему возмущению не было предела.
Но еще больше я была поражена, что ты оказалась моей землячкой. Да
еще живешь недалеко от меня. Не отклик я собираюсь тебе писать, а мое
возмущение и негодование.

Не Ангелы-Хранители тебе говорят, а Ангелы с рогами. Ты продала
душу свою Сатане. Потому они тебе и наплели все. Ты смешала все грешное
с праведным. Стала сочинять книги про Иисуса, чтобы разбогатеть. Об этом
свидетельствуют твои слова на стр. 155: «Надо стремиться вырваться из этого
замкнутого круга, вырваться всеми правдами и неправдами» и т. д.

Это уже противоречит всем заповедям Иисуса. Тебя Господь, как
пишешь ты, уже наказал однажды – все сжег, думая, что это послужит тебе
хорошим уроком на будущее. Этим Он спасал твою душу. Потому что ты
являешься соблазном для других, в тебе самой грех, и этот грех ты, как вирус,
передаешь другим.

Твоя цель – обогатиться за счет выдумок на Святыню. Как у тебя
поднялась на все это рука и язык и все остальное такое выдумать, у тебя
развито большое воображение и фантазия.

Ты, чтобы уйти от ответственности, подстраховалась, якобы это не я, а
Ангелы-Хранители мне все это рассказали. Ты посягнула на святое из святых.
Даже близкие к нашим дням святые, такие, как Серафим Саровский, матушка
Матрона, Алексий, Сергий Радонежский и др., никто из них не рискнул что-то
вставить в Святое Писание, или изменить его, или приспособить его к нашим
дням.

А ты, простая смертная, возомнила себя посредником между невидимым
миром и реальным. Если бы тебе действительно говорили что-то Ангелы, то
они столько бы много не наговорили, как тебе на 13 книг.

Если бы ты была достойна, то тебе открылся бы Господь хоть чуть-чуть.
Ты бы и не подумала взять Святое Писание и не стала бы его коверкать и
истолковывать на свой лад, приспосабливая его к современной жизни, как
хочется тебе и твоему окружению.

Святое Писание живет с нами во времени, но время над ним не властно.
Сам Отец Небесный его оберегает. И оно дошло до нас таким, каким нужно
Самому Создателю. Его шифр не для каждого.
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В своих книгах ты несешь ересь и обман. Твои книги рассчитаны на
непосвященных и неграмотных людей, на запудривание мозгов. Ты просто
выдумщица и захотела на этом разбогатеть и прославиться. Ты посягнула на
непорочное зачатие Иисуса. По-твоему, он был рожден не от Отца Небесного
через Духа Святого, а от священника. И при этом мог творить чудеса, данные
Отцом Небесным.

Самого Иисуса ты выставила гипнотизером и экстрасенсом. А как
же тогда слова, сказанные Иисусом – «кем он все это делает»? Да, он
послан на Землю свидетельствовать об Отце Небесном, а Отец Небесный
свидетельствует о Сыне, посланном на Землю, чтобы тот делал дела волею
Отца, вернуть Веру в Создателя и Творца всего живого и научить людей и дать
Новый Завет, по которому мы спасем свои души для вечности.

Они друг о друге свидетельствуют. Иисусу ни у кого не надо было
учиться на Земле. Ему все дал отец. Он сам был Учителем. Отсюда Учитель
– Спаситель. А по-твоему, он учился у грешных людей. Он был выше всех
грешников, о чем свидетельствует Библия – о непорочном его Зачатии.

Он был для того на Земле, чтобы нам, грешным, послужить, научить нас.
А не мы его, как пишешь ты.

Ты много написала о свободном человеке. Из твоей книги видно, что
ты сама не понимаешь, что такое быть свободным. Ты все искривила по
поводу свободы. Человек по природе своей от самого рождения и до смерти
не свободен. Потому что он рожден в грехе, от своих еще прародителей он
унаследовал его.

Свободным считается тот, по Новому Завету Иисуса, кто соблюдает
Закон Божий, то есть заповеди. Он же его (закон) и защищает, и человек
становится свободным от греха. Кто не соблюдает закона, тот попадает под
Закон, то есть он грешит.

Почему говорят: «Дуракам закон не писан»? Если ты человек, ты будешь
соблюдать заповеди и будешь свободным, то есть прощенным. Поэтому нам
дано Покаяние. Бог – это Добро. Дьявол – Зло. Бог есть закон. Дьявол –
человеческое беззаконие. По мере Веры Дьявол входит в мысли человека.

Ты пишешь, что все люди одинаковы и все имеют право на счастье. Это
не так. По нашей вере нам всем и дано. Вера не у всех одинакова. Делай выводы
сама.

Много чего я могла тебе написать, но больше не буду. Мое тебе
пожелание: пойди – пока не поздно, в храм и покайся. И прекрати через ложь
и обман возвышать себя. Иначе низко придется падать.

Истина – Библия, и истиннен Новый Завет Иисуса, а называется он
Евангелие – это учение о жизни совершенной на Земле: Еван – Небесная
жизнь, гелия – совершенная, то есть Царствие Небесное на Земле, как на Небе.

Ждем второе Пришествие Иисуса на Землю. Когда он всех воскресит из
мертвых – и Рай, и Ад. И совершит Страшный Суд. Отделит, как отделяет овец
от коз. Поставит одних по правую руку – эти пойдут в жизнь вечную на Земле,
а других по левую – в Смерть, в Геенну Огненную.

Вот почему нужно сохранять Душу, а не тело, и не заботиться о
богатстве. Ангелы в воскрешенное тело вставят ту душу, которая была у этого
Человека. Мы не знаем, как мы рождаемся, так мы не будем знать, как и
воскреснем. Поэтому сказано: не наживай богатство на Земле, где вор украдет,
и т. д., а наживай сокровища на Небе, где все сохранится.
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«Трудно богатому войти в Царствие Небесное». Ты сама себе
противоречишь. Как ты можешь общаться с Ангелами-Хранителями – то есть
Царствием Небесным, если ты пишешь, что следует стремиться изменить свою
судьбу всеми правдами и неправдами и т. д.?

Судьба дана свыше, и дан Закон. И еще, твое фото помещено на обложке
книги. Тот, кто истинно с Богом, тот таким холеным не будет выглядеть
(Святое Писание – будет немощным). Потому что кто с Богом – тот борется
против зла. При этом он теряет силы и становится немощным. И крест на
выставку не выставляет.

С негодованием и возмущением к тебе
п. Венцы

Любовь Ивановна решила ответить на это письмо через книгу. Обратиться ко всем людям
со своим посланием и рассказать о себе, о своей жизни, о том, что ей сказали ее Ангелы-
Хранители.

 
Обращение к людям

 
Когда я прочла все это, я растерялась, было ощущение, что в мой дом вошла смерть,

готовая раздавить меня своими жерновами, хотя я не могла найти ответа. «За что? Почему
она решила, что ее правда настоящая, а моя вымысел, я ведь, прежде чем все это написать,
пятнадцать лет проверяла. Изо дня в день, пока не поняла, что это не мои фантазии!» И вдруг
услышала снова тот же голос, который я уже слышала однажды, но еще не знала, кому он
принадлежит: «Ты чего испугалась, а мы думали, ты сильнее! Кто тебя может осудить здесь, на
Земле, разве есть здесь абсолютно безгрешный человек, который вправе тебя осудить, да если
бы эта женщина жила с истинной верой в Бога, она никогда бы не то что не прислала, она бы
даже не написала тебе этого письма, ибо одна из заповедей Божьих – не осуди…

Судьи твои не здесь, ты ведь не боишься Суда Небесного, так почему твое сердце так
напугано судом людским? Придет день – и ты ответишь за все это, но не ответ будешь держать,
а рассказ будешь вести, как жила, что сделала, чтобы помочь ближнему, во что верила, как ты
слышала подсказки своего Ангела-Хранителя, что ты сделала, чтобы исполнить его поручение.
И только твой Ангел-Хранитель, который пришел вместе с тобой в день твоего рождения, тот,
кому ты дала обещание, когда твоя душа отправлялась на Землю, слушать во всем только его
одного, ради твоего же блага, это он поверил тебе тогда, и он пришел вместе с тобой ради
защиты и спасения твоей души, это он был всегда рядом каждый прожитый тобой день, час,
минуту и секунду, и в стужу, и в зной, и летом, и весной, холодной зимой и серой осенью;
это он один, зная все твои мысли и стремления, плохие и хорошие, только он один будет тебя
судить за то, что ты разочаровала его, жила не так, как он того хотел.

У вас с этой женщиной разные тропинки, и они очень узкие, рядом вдвоем по ним не
пройти, обязательно кто-то кого-то столкнет, ты ведь не станешь ее тащить на свою тропинку,
и по ее тропинке ты тоже не пойдешь, вам с ней не по пути, и дороги у вас разные.

И почему ты решила, что она способна столкнуть тебя с твоего пути? Оглянись вокруг,
посмотри какая сила вокруг тебя…»

И я увидела себя в глухом лесу на узкой дорожке, мне стало немного не по себе, и тут,
как в кино, замелькали лица – моей бабушки, матери, отца, воспитавшего меня, отца, давшего
мне жизнь, лицо девушки, рано ушедшей из жизни, но чьей матери я помогла обрести веру в
Бога и в жизнь. Лица многих я видела впервые, но я их знала: это они приходили на встречу со
своими родными, – и последним я увидела лицо человека в парчовых одеждах, который мне
снился однажды в 1991 году.
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Они все смотрели на меня, нет, не с осуждением, они смотрели с разочарованием. Было
чувство, что они поверили в меня, а я не оправдала их доверия. Мне стало так стыдно, все
картинки тут же исчезли, и я вспомнила сон и те события, которые ему предшествовали.

Был декабрь 1991 года, в наш северный поселок приехал священник, освятил кабинет
бывшего первого секретаря райкома партии. Он также стал крестить детей и иногда проводить
службы в церкви, так как основное время он жил в Магадане.

Я своим зеркальцем занималась уже четыре года – это были единичные случаи общения
с людьми, я больше занималась познанием самой себя. Я искала ответы на свои вопросы и не
находила их, успела даже успешно окончить школу экстрасенсов, где меня пытались просто
использовать, но ответы на мои вопросы мне так и не дали.

И я решила обратиться к батюшке. Поскольку это было мое первое общение со священ-
ником, я и представить не могла, что это меня так потрясет. Оказывается, как сказал священ-
ник, люди не заслуживают того, чтоб им помогали. Даже дети, если у них есть проблемы, они
их заслужили, должны все принимать со смирением и молиться. А то, что коммунисты отвер-
нули людей от веры, ничего не дав им взамен, это проблемы самих же людей, и ничьи больше.

Он предложил мне прийти в пятницу на литургию, а в субботу принять причастие и
отказаться от всего того, чем я занималась.

Боже, бедное мое маленькое сердце, что с ним происходило со вторника и до пяти часов
вечера пятницы! Мысли разрывали душу на части, я то соглашалась со священником, то спо-
рила с ним.

Но к пятнице я была готова и пошла с твердым убеждением, чтобы со всем этим покон-
чить, горячо молясь в душе. Когда я пришла, меня поразило, что отец Олег, обычно мило всех
приветствующий – людей ходило к нему не более десяти человек, – стоял спиной ко всем.
Когда он начал службу, его голос показался мне странным. «Наверное, простыл», – промельк-
нула мысль в моей голове.

Но когда он повернулся и начал всех крестить, я готова была закричать от боли, прон-
зившей мое измученное сердце, – он был пьян так, что еле держался на ногах.

«Господи, да где правда, если ее нет даже в храме Божьем?»
Когда я добежала до дома, я уже не плакала, я просто в голос кричала, дома никого не

было, я стала на колени и начала молиться: «Господи молю Тебя, я никогда Тебя ни о чем
не просила, Ты и так мне многое дал. Сейчас молю, видишь, как я мучаюсь, я и без этого не
могу и с этим жить страшно, а вдруг и правда это страшный грех, не за себя боюсь, за людей.
Пошли мне хоть какой-нибудь знак, если мне сегодня приснится хороший сон, я Тебя никогда
больше не побеспокою своими сомнениями, а если сон будет плохой, обещаю, завтра зеркальце
разлетится на мелкие кусочки, и, клянусь, я больше не вспомню о нем».

Проговорив все это, немного помолившись и успокоившись, я села в кресло и посмот-
рела на часы – было без пяти минут девять часов вечера. Пролетело столько времени, но мне
казалось, что прошло не больше часа. И я не заметила, как задремала.

Я вдруг увидела мужчину напротив себя, на нем были парчовые одежды в широкую
полоску, что-то наподобие халата, только без пуговиц, на каждой полоске были маленькие
золотистые солнышки, его добрые глаза мне улыбались, лицо было без бороды, волосы волни-
стые до плеч. Этот человек стал говорить со мной, я слышала его голос в своей душе, он был
приятный, мелодичный и мне знакомый, только я не могла понять, откуда я его знаю.

Мужчина мысленно спросил у меня: «Чего ты боишься?»
Я так же без слов сказала: «Ответа!»
Тогда он меня успокоил: «Не бойся, каждый будет за что-то отвечать. Твой ответ будет

за это. Правда есть только в храме Божьем, там ее ищи, но не ищи в душе у этого священника,
ты ее там не найдешь. Тебя не должно это беспокоить, он сам ответит за свое».
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Я открыла глаза так же внезапно, как и задремала, такое было со многими, наверное, –
пролетело всего пять минут, а было такое впечатление, что прошла целая вечность.

На душе царило ощущение покоя и блаженства, которое можно испытать разве что в
детстве, когда у тебя нет никаких забот, а твою головку гладит теплая рука бабушки, которая
рассказывает тебе сказку.

Так что я давно раскаялась, исповедалась и причастилась.
Как только сон пронесся в моей голове, я увидела что тропинка привела меня к широкой

дороге, по ней шли незнакомые люди. Они улыбались мне, и я поняла – это все те, кто верит
в Бога, в Ангела-Хранителя, так, как верю я. Моя вера отличается от веры других, но нас всех
она объединяет.

У меня есть священник, который знает, чем я занимаюсь, он крестил меня, моих детей и
внуков. Я люблю его матушку и их дочь, люблю бывать у них в гостях, и радостно, что таких
священников больше, а таких, как отец Олег, – единицы. И я готова часть его греха взять на
себя за тот бесценный подарок, который он мне сделал. Ведь благодаря ему я увидела сон,
который меня оберегал в дальнейшем в минуты смятения, пока я не встретила своего нынеш-
него наставника.

Когда я рассказала об отце Олеге своему наставнику, он успокоил меня: «Понимаешь,
священник как врач. Один врач, отучившись, получив знания, так с ними и проживет всю
жизнь. Другой же будет идти в ногу со временем и в свою практику добавлять что-то из новых
достижений науки. Так и священники – один попытается понять тебя, другой осудит.

Ведь вы же пишете о том, что Бога надо любить, всех надо прощать, Иисус Христос жил
и творил чудеса, церковь нужно обязательно посещать, в ваших книгах нет ничего противоре-
чащего законам Божьим. Другое дело, как вы все видите, но даже если и не так, это ваш грех».
Он мило улыбнулся и добавил: «Все мы, дочь моя, не без греха».

Я люблю посещать храмы, монастыри, церкви, и если бы во мне жил дьявол, как объяснил
мой наставник, никогда в храм я не смогла бы войти, ведь это место святое, намоленное и
охраняемое Свыше. Если душа у человека одержима дьяволом, такие люди бегут из храма, как
черт от ладана. Нет, я в храме могу находиться часами, особенно в том, где не торгуют внутри
церковной утварью.

В этом году только на день Николая Угодника я быстро ушла из церкви и поехала в дру-
гую, за сорок километров, после слов одной старушки, сказавшей молодому человеку: «Куда
ты лезешь причащаться, ты что, не видишь, что сначала певчие должны?»

Знаю, нельзя судить, и не сужу, но и находиться рядом с такими людьми не могу.
Это в книге легко читать, в жизни все гораздо сложнее, порой я даже удивляюсь, как

я могла все это выдержать. И если бы не поддержка и не подсказки Свыше, даже страшно
подумать, не то что увидеть, что могло бы быть со мной.

Был момент, когда мне сделали больно, очень больно, я всегда верила в Бога, но была
далека от истинной веры, как каждый из нас, верит, и пусть сам не способен причинить вред
врагу своему, но готов порадоваться его беде.

Прошло всего три месяца, как я взяла в руки зеркальце, мне еще было очень сложно
что-то понять, но в тот момент я поняла, что это не моя бабушка и не мои друзья, как они
себя называли тогда. В движении монеты чувствовалась огромная сила, которая, как казалось,
способна была смести все на своем пути. Я испугалась, но зеркала не выпустила из рук и стала
читать:

«Мы хотим заключить с тобой союз, мы хотим дружить с тобой, для этого тебе нужно
дать всего лишь согласие, и тогда любой человек, который причинит тебе вред, пожалеет о
том, что он родился, что встретил тебя на своем пути, а ты навсегда забудешь о проблемах и
горестях, ты покоришь весь мир, тебя будут бояться».
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Я отбросила зеркало в сторону, ни с кем не прощаясь, мне стало страшно. Весь вечер я
молилась. На следующий день я опять взяла зеркало в руки и почувствовала, что монета дви-
жется вновь так, когда говорит бабушка: «Не бойся и не поддавайся, это темные силы пытаются
завладеть твоей душой, ты, если дашь согласие, долго не выдержишь. Твое сердце не способно
долго сердиться, обида пройдет, и все забудется, и только грех останется. Мы тоже видим твое
будущее, тебя очень многие узнают, полюбят, многим будет за счастье повстречаться с тобой, и
ты будешь счастлива, что ты живешь и помогаешь людям. Но чтобы все это было, тебе суждено
пройти через лишения и потери, через нищету и унижения, ты должна сама выбрать свой путь.
Только знай: выбрав первый путь – путь злых сил, – ты не сможешь его пройти до конца. А
бороться с ними просто – когда почувствуешь, что они вновь говорят с тобой, отложи зеркало
и помолись».

Ко мне они приходили еще несколько раз, но я теперь знала, как уйти от них. А однажды
все прекратилось навсегда. Мне приснился сон: я находилась в пустом помещении, где была
лишь одна дверь, в ее проеме стоял симпатичный молодой мужчина, и у него в руках был
хвост, он, лихо покручивая им, спросил у меня: «Ну что, не надумала дать согласие?» Страх
сковал мое тело, я забыла все молитвы, силы, казалось, покинули меня, но я собралась и крик-
нула: «Господи, помоги!» «У, грамотная какая», – проговорил мой мучитель, и я проснулась
в холодном поту, но с твердым убеждением, что от меня теперь отстанут.

Но какой я получила шок, когда через много лет, приехав «покорять Москву», я вновь
увидела своего мучителя из далекого сна, только теперь он был мужем известной актрисы
(правда, сейчас он бывший муж). Когда он предложил мне вместе работать, я скромно отказа-
лась, сославшись, что у меня нет опыта. И как я вновь была благодарна своим Ангелам, что
они предупредили меня во сне об опасности за много лет вперед, так как потом выяснилось,
что этот человек занимался черной магией.

Мое отношение к религии и к людям менялось на протяжении всей моей жизни, и я
безмерно благодарна своим Ангелам-Хранителям за их подсказки и поддержку.

Меня презирали, мне не верили, меня били, меня оскорбляли, поэтому я так долго задер-
живалась на своем пути к Истине. И я совсем забыла о наказе, данном мне Свыше, – не оста-
навливаться и не оглядываться назад, иначе погибнешь. И я могла бы погибнуть, если бы Бог,
любя меня, не послал мне спасение в виде маленького зеркальца с нарисованными буквами,
не научил меня через Ангелов, как выбрать верный путь и как дойти его до конца, быть тер-
пеливой и увидеть то, что вскоре откроется многим.

Однажды я наблюдала, как на одном закрытом от прессы мероприятии в День защиты
детей один очень известный священнослужитель при расставании целовался с очень извест-
ным представителем компартии. Не удержавшись, я рассмеялась и вспомнила времена, когда
нас, школьников, за то, что мы пошли на кладбище на Пасху, выстроили посреди школы как
злостных нарушителей, и наши сверстники смеялись над нами.

А классная руководительница съязвила тогда при всем классе: «Боговерующая, что ж
тебе твой Бог не пошлет новые туфли и новое платье, а приходится это родительскому комитету
покупать?»

Мне было стыдно, очень стыдно, мне действительно помогали как малоимущей. При
всем классе мерили пальто, а многие девчонки потом хихикали над этим, но я не злилась на
нее, нет, разве можно злиться на правду? Нет я не забыла свою нищету, и теперь мне не стыдно
совсем. Я и сейчас могу надеть красивое платье и пойти в тапочках, только люди теперь поме-
нялись. Они уже не смогут мне сказать то, что могли сказать в детстве. Даже эта женщина,
написавшая мне гневное письмо, не указала ни адреса своего, ни имени. «Если Ангелы тебе
все говорят, пусть они приведут тебя ко мне». А зачем мне ехать к ней, я и так ее вижу, а
Ангелам тем более это не надо.
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Мне стало жаль эту женщину, стало жаль ее детей, ее мужа, ее соседей. От нее веет
таким холодом, у нее такой лед в душе, который она никогда не сможет растопить, сколько бы
времени она ни стояла в храме, сколько бы она ни молилась. Это не мне она письмо прислала,
это она бросила вызов своим Ангелам-Хранителям – Георгию, Нине, Валентине, Елизавете,
Василию, Николаю.

И в этом нет ее вины, просто мать не научила ее все и всех любить по-настоящему, в свою
очередь, другая женщина не научила любить ее мать, и так тянулось из поколения в поколение.
И как она права, что пишет о грехе, который идет от прародителей, – в их семье это так, но
в семьях других людей все иначе.

И не для этой женщины Ангелы пишут книги, они пишут для тех, кто станет у Бога возле
сердца по левую сторону еще до прочтения книг, они пишут для тех, кто сейчас находится у
Бога по правую сторону, но многое познав и приняв, смогут перейти и встать слева. Те, кто еще
способен увидеть и услышать. А мертвецам не стать живыми, не пришел еще тот, кто сможет
оживить их души, как это делал Иисус Христос.

Времена изменились, так что же вы мне лезете в душу с вашей верой? У меня своя Вера,
и она едина и неделима – Вера в Бога, Отца моего Небесного и Человека. И никакая сила,
никакие пытки не заставят меня отойти от нее, так как я совсем недавно увидела, как Он меня
любит, каждый день и час Он показывает мне свою любовь, а я никогда не предам тех, кто
меня искренне любит.

Кто в этом грешном мире может сделать мне замечание, кроме Бога? Это Он мне дал
все, что может пожелать женщина.

И если есть еще такие, кто «переживает» за меня подобно этой женщине, знайте:
я молюсь за вас день и ночь, каждую минуту, каждую секунду и буду молиться за ваши души,
так как письму, которое я получила, нет цены. Благодаря ему мне открыли то, что еще могли
бы очень долго держать под замком.

Сейчас я пишу эти строки и понимаю, что делаю это не сама, просто мою руку по кла-
вишам компьютера водит рука моего Ангела, и я благодарна за то, что Ангелы позволили мне
– простой деревенской женщине, которая в восемнадцать лет не могла отличить штапель от
шелка, так как моей единственной тканью на платье был ситец, и ему я была несказанно рада, –
прикоснуться к тому, что я творю под их чутким присмотром и руководством.

И только теперь я поняла смысл их слов, когда они сказали мне: «Ты должна остаться
одна. Ты согласна на это?» И я дала согласие, но я не думала, что мое одиночество будет таким.
Я думала о физическом одиночестве, забыв совсем о том, что они меня все время предупре-
ждали, что им не важно, что делает наше тело или что говорит наш язык, важно, какие у нас
мысли в голове. Меня просили остаться в душевном одиночестве, и когда несколько дней назад
я поняла, что я осталась одна, Бог и Ангел-Хранитель не оставили меня. Он дал мне почитать
ваши письма, отобрав их из огромного количества, и тогда я поняла, что нет, я не одинока, есть
еще лучики, такие же, как и я, которые загорелись помимо моей воли и далеко от меня. Как я
вам всем благодарна за свое спасение, это перед вами я готова стать на колени за вашу веру в
то, что все это я делаю не ради себя и не ради славы своей, а ради нашего с вами спасения.

Как я благодарна вам, что вы верой своей поддерживали меня в трудную минуту, ваши
слова, письма, рисунки, ваши бандерольки и стихи, присланные и написанные от души, – все
это дало мне силы выдержать последнее мое испытание, не сломаться в трудную для меня
минуту, в тот момент, когда иногда казалось, что я схожу с ума.

Спасибо вам, мои родные, как я хочу вас всех увидеть, поговорить с вами, никуда не
спеша, расположившись в самом живописном для меня месте, где меня помнят маленькой
нищей девочкой в старом платье и вечно стоптанных туфлях.

И я знаю, что пройдет еще немного времени, мирские проблемы отойдут на задний
план, и мы будем говорить только о самом наболевшем, мы сможем остановиться и оглянуться
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вокруг, чтобы увидеть, что мир, в котором мы живем, прекрасен! Нужно просто его сберечь
для потомков!

Не нужны мне ни слава, ни признание, ни деньги, – я мечтаю об одном: чтобы люди
поверили, что мы не одни в этом мире и нужно жить так тихо и осторожно, боясь не Бога, а
боясь нарушить равновесие в мире Его и нашем.

И я вижу: люди услышат, и поверят, и захотят дом наш очистить от скверны, которая
поселилась на маленькой точечке по имени Земля. Вы не пожалеете, что отдали сердце Ему,
одному-единственному, который услышит нас, спасет и простит нас за то, что когда-то мы
ослушались Его.

И не холеная и не упитанная я, как видят меня многие, я тот же нищий ребенок, стоящий
с протянутой рукой, который просит милости не для себя, а для Отца своего, который просит
вас не дать погибнуть всему, что было создано Всевышним миллионы лет назад. Не для себя
Он это строил, а ради нашего с вами блага.

И опять мне показали, что у Бога есть две стороны, об одной из которых мы не знаем;
испытывая меня, просили об одном, и когда я выдержала испытание, мне дали другое, о чем
я даже и не мечтала.

Меня предупреждали: будет много тех, кто заплюет тебя, забросает камнями, но будут
и те, кто поверит тебе и пойдет за тобой к Богу уже без тебя, но каждый своей дорогой, и это
будет не твоя заслуга, а заслуга каждого из них. Чем меньше я получу от людей признания,
тем большей будет моя награда Свыше и здесь и там.

А Небесный подарок для меня важнее всех денег и подарков. Я вдруг вспомнила свою
дальнюю родственницу бабушку Наташу, которая, потеряв мужа на войне, не имея детей, оста-
лась одна и всю свою жизнь посвятила Богу. Сейчас таких людей единицы.

Ее слова были пророческими, но ребенком я не понимала их значения, и только страх
перед концом света сдавливал мое сердце. Она сказала: «У вас у всех будет золото, много
золота, но вы не сможете купить на него даже хлеба». Не о хлебе насущном говорила она, а о
пище духовной. Никакое золото мира не заменит мне того, что я теперь уже вкусила, никогда
я не променяю то, что познала начиная с 14 ноября 2002 года, ни на какие драгоценности и
ни на какие побрякушки.

А меня ведь предупреждали, что найдутся те, кто будет презирать меня, в черти записы-
вать, оскорблять, но найдутся и те, кто поверит, что не я это говорю, а через меня передают
информацию. И их будет в тысячи раз больше, чем неверующих.

Как я безмерно благодарна женщине, приславшей мне гневное письмо! Впервые за один-
надцать лет я нарушила свое обещание, данное мной Богу. В моей душе поселилось вновь
сомнение, и как же я благодарна Отцу своему Небесному, что Он вновь не оставил меня, Он
позволил моему Небесному Ангелу не только успокоить меня, но и открыть ту правду, которую
я на сегодняшний день заслужила. Более того – о многом из того, что увидела я, мне позволили
рассказать всем.

Когда мне предлагал Ангел: «Хочешь, мы тебе все покажем?» – я не понимала, что зна-
чит «все». Я боялась этого, и тогда Он, видя мой страх и смятение, мое нежелание работать,
продиктовал мне все на кассету. И когда меня вновь через две недели усадили за компьютер, я
вдруг поняла, что самое страшное уже позади. Я преодолела барьер, у которого стояла, не зная
куда идти, – назад не хотелось, впереди была непреодолимая стена собственного непонимания:
«Что я есть и зачем я здесь?»

Как я благодарна своим Ангелам, что они как пушинку перенесли меня через преграду,
не причинив мне ни боли, ни страдания. И пусть моя жизнь на Земле уже не имеет смысла,
свое главное предназначение – написать то, что я увидела, – я выполнила. Но не захотел Бог,
чтобы я страдала и мучилась, и Он послал мне свой новый подарок, как и до этого дарил мне
один за другим подарки, разбросанные на моем пути еще до моего рождения, но их я могла
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получить, только пройдя свой путь, каким бы тернистым он ни был, никого в этом не обвиняя
и не прося помощи ни у кого, кроме Ангела своего.

Я благодарна Ангелу Небесному и всем, кто приходил мне помочь после своего ухода
от нас, когда я их звала, за то, что они мне все время говорили: «Потерпи немного». Когда
меня унижали, когда меня презирали, даже когда били, они говорили: «Пройдет еще немного
времени, и ты получишь такую награду, о которой любой другой может только мечтать».

И я терпела и ждала, забыв о своих обидчиках, им не нужно просить прощения у меня,
им я все давно простила, пусть просят прощения у самих себя, это им придется отвечать перед
самими собой и своим Ангелом-Хранителем, когда они предстанут перед судом своей совести,
перед своим Ангелом, который пошел за нами, поверив каждому из нас в тот момент, когда мы
вместе стояли на пороге, перед тем как вселиться в тело, и давали обещание прожить жизнь
достойно, прислушиваясь и помогая друг другу.

Ангел свое предназначение выполнил, а вот мы выполнили ли свое?
И тогда я вдруг поняла, зачем меня предупредили об опасности в дороге 22 декабря 2002

года и оставили на этой грешной Земле – не ради праздности и лени, а ради того, чтобы я
смогла исправить все свои ошибки и помочь их исправить тем, кто будет готов к этому.

И я поняла, почему мне запретили вести приемы, а позволили встречаться только с теми,
кто прочтет пятую книгу. Очень много приезжало ко мне людей, пока мы писали книгу, и уез-
жали они ни с чем, а многие еще и посылали мне вслед проклятия. Мне показали на их при-
мере, что всем помочь невозможно, даже если отдать не кусочек, а все сердце – оно не прижи-
вется у таких людей. А другим и сердце мое не нужно, достаточно будет того, что они прочтут
в этом воистину Божьем подарке для людей, переданном им через Ангелов-Хранителей.

И если мне люди делали подарки, то почему бы мне не носить то, что подарено? А крест
Божий – он не на шее у меня, а в сердце моем, и не крест – это раны Иисуса, это его крики:
«Люди, остановитесь!!! Вы, убившие Меня, вы, растоптавшие Мое учение, вы, зарабатываю-
щие на имени Моем, вы, превратившие дом Отца Моего Небесного в огромную площадь для
торговли, вы, ждущие Моего прихода и Моего прощения, сами не желающие ничего отдать
взамен, к вам обращаюсь Я.

Остановитесь!!! Прислушайтесь!!! И тогда услышите, что прошу Я Отца своего Небес-
ного послать вновь Меня для вашего спасения, взмолитесь вместе со Мной: «Прости нас, Гос-
поди, пошли нам самое дорогое, что есть у Тебя! Теперь мы поверим Ему, теперь мы узнаем
Его, теперь мы примем Его, теперь мы не предадим Его.

И что же вы ждете Моего прихода, те, кто не просит Бога об этом, ибо вы до сих пор не
поняли главной истины, не увидели другой стороны медали – Я был такой же, как и вы все, Я
был рожден мужчиной и женщиной, но Я был Сын Божий и Его посланник. Убив вновь себе
подобного, вы оправдали себя, выдав Меня за Божество и вознеся Меня вместе с телом в дом
Отца Моего Небесного».

Эти книги были написаны вовсе не для тех людей, которые считают, что они уже познали
истину и готовы обливать грязью всех инакомыслящих. Приходят тысячи и тысячи писем из
всех уголков нашей планеты от тех людей, которые, напротив, сумели разглядеть в наших
книгах ростки добра и любви, оценить то, что дается нам Свыше Ангелами-Хранителями.
Им, этим людям, и посвящаются наши книги, продиктованные Ангелами, записанные людьми
исключительно для людей и ради людей.

Любовь Ивановна, родная!
Нет слов, чтоб выразить тот восторг, что живет в душе моей после

прочтения мной четвертой книги, написанной Ренатом с Вашей помощью. Я
не прозаик, в душе и в жизни я поэт, прошу принять мой скромный дар, мой
сонет, к дню Вашего рождения. Каждый человек своим рождением обязан
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Богу, творческий человек своим творчеством также обязан Богу, но написать
этот сонет меня вдохновила Ваша книга.

Всегда помню и жду новых встреч.
Автор сборника стихов
«Этюды уходящей ночи»
И.С. Ахшарумов, Майкоп

Кто мы такие?
Кто Христос?
И бестелесные где духи?
Мы задаем себе вопрос,
Нас не устраивают слухи.

Нам хочется найти ответ:
Кто человек в сем мирозданье?
Но до сих пор ответа нет,
И беспокоит вновь незнанье.
Вмиг круг познанья шире стал,
С души опали все оковы,
Когда я книги прочитал
И познакомился с Пановой.
Несет в мир истинное слово
Любовь Ивановна Панова.

28 февраля 2003 года

Уважаемые Любовь Ивановна и Ренат!
С благодарностью!
Спасибо Вам большое за Ваш титанический труд в создании этих

бесценных книг. Они просто завораживают своей открытостью, доступностью,
правдивостью и праведностью. Не могу передать трепетные ощущения при
чтении этих книг. Раньше я верила в Бога, но многого не понимала ни в святых,
ни в апостолах, ни в великомучениках, теперь благодаря Вам мне все стало
понятно и моя вера в Бога с каждым днем становится все крепче.

О Ваших книгах я рассказываю всем своим знакомым, которые также
не остаются равнодушными к ним. С огромным нетерпением ждем появления
Ваших новых книг, очень рада появлению каждой новой книги.

Совсем недавно ездила в г. Саров к святому источнику, была потрясена
красотой и святостью тех мест. В большом восторге от поездки. Мечтаю
съездить по святым местам России. Считаю своим Ангелом-Хранителем
Святого преподобного Серафима Саровского Чудотворца.
Старкова Татьяна 26 лет, г. Самара

И еще Татьяна обратилась с просьбой о помощи и единственным вопросом. Ее просьба
услышана, запрет, наложенный на нее, снят ее поездкой к святому месту, и очень скоро ее
мечта осуществится, и мы порадуемся вместе с ней!

Здравствуйте, дорогая Любовь Ивановна!
Я верю Вам и в то, что написано в Ваших книгах, хотя и возникает много

вопросов (ответы на которые надеюсь получить из следующих книг).
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С помощью Ваших книг я работаю над собой, прощаю всем и всему,
стараюсь нести в мир доброту…

Хочется изменить окружающий мир к лучшему, сделать людей добрее,
как это делают Ваши книги!
Артем Андреевич, г. Донецк, Украина

Здравствуйте, дорогая Любовь Панова!
Меня зовут Татьяна Хаинрих. Я живу почти 11 лет в Гамбурге с

родителями и братом.
Извините меня, пожалуйста, за мои ошибки в русском языке. Так как

я очень плохо умею писать и составлять предложения по-русски. Лучшая
подруга подарила мне книгу «Откровения Ангелов-Хранителей. Начало», и я
первая в семье взяла прочитать эту драгоценную книгу, прочитала я эту книгу
с большим интересом. И я очень рада, что есть такие добрые люди, как Вы,
которые приносят большую пользу людям.

Самое главное, что Вы, Ангелы-Хранители и эта книга приносите много
добра, теплоты и веры людям! И я благодарна Богу и Ангелам, что эта книга
попала мне в руки!

г. Гамбург, Германия

Здравствуйте, дорогие Любовь Ивановна и Ренат!
Только что закончила читать третью книгу «Откровения Ангелов-

Хранителей». Долго лежала без сна. Нет, не могу не написать Вам. Знаю, что
таких писем у Вас тысячи и тысячи. И мое – это капля в море. Ну и пусть капля.
Ведь целое море состоит из капель. И пусть это море людской благодарности
плещется у Ваших ног, омывая и исцеляя Ваши души.

Читаю жития святых и великомучеников и чувствую себя младенцем,
только что познающим мир. А ведь скоро полвека живу на Земле. Как жаль
потерянного времени! Как жаль, что эти знания не пришли раньше! А может…
Да нет, не может, а еще не поздно. Ведь и Сын Божий учил, что раскаяться
никогда не поздно. А как много грехов надо искупить!

И только сейчас понимаю, что и у меня (у такой грешницы) есть
Ангел-Хранитель. Он мне помогает, защищает, наставляет. Это Он привел
меня к храму Господнему тогда, когда я совсем не ожидала, и кольцо на
палец венчальное надел со словами «Ангел-Хранитель, храни меня». Это он
подсказал купить нам дом в Краснодарском крае, хотя мы с мужем сами из
Сибири. И в трудные минуты моих раздумий дает мне правильные советы и
оберегает меня. Спасибо ему за это.
Светлана Николаевна Тарасова, г. Вилючинск, Камчатка

Здравствуйте, уважаемые Любовь Панова и Ренат Гарифзянов!
Хочу поблагодарить Вас за короткий путь к истине, особенно за первую

книгу «Откровения Ангелов-Хранителей. Начало». Ее я увидела при входе
в магазин и сразу услышала: «Вот она». Та самая книга, что поможет найти
мне наконец-то ответы, книга эта необыкновенно светлая и радостная, в ней
мощная созидающая энергия, спасибо Вам за это.

В детстве прочитала булгаковских «Мастера и Маргариту» и  почему-
то прониклась симпатией к Понтию Пилату. Библия рисовала его только
черными красками. В третьей книге «Крест Иисуса» нашла подтверждение
своей правоте.
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После прочтения третьей книги в истории Иисуса для меня больше нет
белых пятен, так понятны теперь все Его слова и поступки. Теперь я согласна
и с мнением одного читателя, что «именно эта книга должна быть в каждом
доме».

Хочу пожелать Вам сил, неистощимого запаса энергии продолжить этот
труд. Мне показалось в отзывах, напечатанных в третьей книге, что вы немного
устали и несколько разочарованы в Ваших читателях. Пожалуйста, создавайте
свои труды только с тем настроем, что и в первой книге.
Ежевская Наталья, г. Волгоград

Здравствуйте, Любовь Ивановна!
Я понимаю, как Вам нелегко, и желаю Вам всех добрых сил, чтобы

выстоять в наше нелегкое время. У меня только один вопрос во имя любви
и блага на Земле: почему для нуждающихся в такой помощи, какую Вы
оказываете людям, Господь Бог не увеличит количество людей, которые
помогли бы поскорее сделать мир по Божьему Завету?

Сейчас так много людей, которые стремятся к просветлению, поэтому
нужно пусть не в каждом поселении, но хотя бы по районам иметь такого
человека, как Вы. И Вам было бы полегче, и люди бы не томились в горестном
ожидании своей очереди к Вам на прием.

Спасибо Вам и Ренату от меня и многих жителей г. Твери.
С глубоким уважением Дурдуп Людмила, г. Тверь

…Позавчера купил книгу «Откровения Ангелов-Хранителей. Начало».
Вчера утром начал читать и сегодня утром закончил. Жаль было отрываться.
Со мной такое впервые. Большое спасибо Вам, Любовь Ивановна и Ренат
Ильдарович.

Это настоящая революция. Оказывается, нас в школе учили не тому.
Чусовитин В.С., ст. Егоршино, Свердловская обл.

…Ваша книга попала к нам в 3-ю горбольницу, в невропатологическое
отделение. Мы ее читали всей палатой и были в восторге.

Читалась она очень легко и доступно. И были мы все благодарны за эту
книгу.

Хотелось бы иметь такую книгу дома, мы стары, но у нас есть дети и
внуки, которые совсем об этом не знают.
Раиса Константиновна Парубина, г. Томск

Уважаемая Любовь Ивановна!
Прочитал случайно у знакомого Вашу книгу «Начало» из серии

«Откровения Ангелов-Хранителей». Ваша книга – это ключ к познанию
тайны. Ни одна религия мира не сравнится с Вашим учением.

Работу, которую Вы сделали вместе с Ренатом Ильдаровичем, ни одному
смертному не сделать за всю свою жизнь. Это очень и очень большой труд,
который раскрыл многим… всему миру глаза на мироздание.

Дай Бог Вам и Ренату Ильдаровичу крепкого сибирского здоровья на
долгие годы за ваш труд.
Калинина П.И., с. Камышенка, Алтайский край

Здравствуйте!
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Купили сразу три первых книги. Это поистине Божественные правдивые
книги. Мы их ждали всю жизнь. Нам с женой по 63 года. Книги отвечают на
многие мучившие нас вопросы и укрепляют в вере в Господа Бога.

Огромное Вам обоим спасибо. Мы осознаем, какой Вы взвалили на себя
груз. Дай Бог Вам обоим большого здоровья, долголетия и счастья в жизни.

Этими книгами Вы, наверное, ошеломили многих чиновников, особенно
от культа, и они, наверное, созревают для критики. Но такие книги
критиковать нельзя, они написаны понятно для всех категорий людей.

Надоело жить во лжи и лицемерии. Ваши книги вышли вовремя и
помогли миллионам простых людей понять и укрепиться в вере в Бога.

После прочтения этих книг легче становится на душе, но будем их еще
перечитывать и рекомендовать прочитать всем родственникам и знакомым.
Виктор и Альбина Захаровы, г. Новочеркасск, Ростовская обл.

Уважаемый Ренат Ильдарович!
Прочитала две книги (пока!) «Откровения Ангелов-Хранителей».

Впечатление – восторг, слезы радости на глазах. Книги легкие, их приятно
брать в руки, читаются на одном дыхании.

По образованию я филолог, учитель русского языка и литературы. Была
приятно удивлена, обрадована, когда мой ученик 9-го класса (Яковлев Денис)
предложил мне эти книги. Сейчас для меня наступил праздник, подтвердились
все мои догадки и мысли.

Вы, Ренат Ильдарович, по годам, возможно, годитесь мне в сыновья,
но это на физическом плане, а на духовном Вы стоите значительно выше. Я
преклоняюсь перед Вами. Я поняла, что эти книги – это результат соавторства
двух людей: Вас и Любови Ивановны Пановой. Она женщина от Бога, святая
– это сразу видно. От ее фотографии веет теплом и светом.

Но ведь здесь и Ваша большая заслуга. Ведь это надо уметь так писать,
о вещах сложных, запутанных Вы пишете очень просто и убедительно.

Дай Бог Вам здоровья, Ренат Ильдарович!
Вы очень тепло отзываетесь о Любови Ивановне. Это прекрасно! Но и

Вы – человек от Бога! Вы делаете богоугодное дело – распространяете истину,
и Ваша заслуга здесь велика.

Вы – журналист, а скажите, кто из молодых телеведущих, репортеров,
журналистов сейчас, в трудное время для России, говорит о таких вещах –
о Боге, о нравственности, о духовности? Пока я из молодых «встретилась»
с Вами, с Вашими книгами. И это отрадно. Значит, не погибнет Россия, если
у нее растут такие сыновья!

Значит, не зря мы, учителя (самый подавленный, самый
низкооплачиваемый класс в России), трудимся. Пусть материально
тяжеловато, но не страшно. Бог все равно помогает в трудные минуты.

Пусть будет благословенна мать, родившая такого сына.
Манушенкова Марина Ивановна, ст. Новолабинская, Краснодарский край

Здравствуйте, Любовь Ивановна!
Мы мечтаем всей семьей встретиться с Вами.
Мы лечим лучом Святой Троицы, так это мы называем. Луч идет из всего

тела: из пальцев рук, глаз, ног. Такой луч – у всех членов семьи. У моей мамы
Людмилы, у меня – Елены, у моих детей – Екатерины и Марии. Теперь мы
понимаем, что луч был и у нашей покойной бабушки Ирины. Мы думаем, что
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она сейчас – наш Ангел-Хранитель. Так она говорит. Она была очень добрая,
умная и очень сильная.

Бабушка знала день своей смерти и кто ее уберет, еще задолго до своего
ухода…

Большое спасибо за Ваши книги. Господи! Как мы их ждали и как мы их
любим сейчас. Все встало на свои места. Ощущение такое, что мы Вас давным-
давно знаем. Будто только вчера расстались, а сегодня вновь встретились.
Просто ликует душа! Дай Бог, может быть, мы с Вами встретимся и Господь
нам даст шанс поговорить. На все воля Божья.

Мы с нетерпением ждем Ваших книг, ибо то, что в них заложено, мы
чувствовали с раннего детства и доносили до людей.

И Вы можете себе представить, как у нас ликует душа от того, что
свершилось и подтвердились наши слова в глазах людей.

Благослови Вас Господи на Ваши и дальнейшие добрые дела. С большим
уважением и любовью к Вам
семья Гасюк – Людмила, Елена, Екатерина, Мария, г. Калуга

Здравствуйте, Любовь Ивановна!
С приветом к Вам Галина Николаевна.
Хочу поблагодарить Вас за книги, которые Вы пишете с Ренатом. Книги

очень хорошие и поучительные. Я очень много узнала, как правильно жить на
этой земле. Я поняла: мы очень неправильно живем, живем все одним злом, и
грехов у нас очень много. Если бы люди жили с добром и любовью друг к другу,
то на Земле был бы почти Рай. Я верующая женщина, мне 62 года. С малых
лет я выросла в труде и детей воспитала так же, и они меня благодарят за это.
Живут мои дети своим умом, я не вмешиваюсь в их жизнь, а если им трудно,
то стараюсь им помочь. Муж умер, когда мне был тридцать один год, и больше
я замуж не выходила. Живу одна. Хожу в храм и даю на строительство храма в
Рождество. Письмо Вам пишу, так как хочу рассказать про свой сон, который я
видела тринадцатого января 2002 года. Такой ясный сон, просто удивительно.
Но я не совсем его разгадала, а еще мне было видение Господа. Лежала я
с закрытыми глазами, и вдруг передо мной появляется икона на деревянной
раме с изображением Господа.

Сон я видела такой. Стоим мы с сыном на горочке, а горочка зеленая-
зеленая, и смотрим на небо, оно темно-синее и чистое. Вдруг появляется на
луне Ангелочек, да такой хорошенький. Ангелочек исчез, и появляются две
розы с веточками. Розы исчезли, появляется наш Московский Кремль посреди
луны. И вдруг снизу стал выходить второй Кремль, но он не вышел даже до
половины, остановился, и я проснулась.

Про Кремль я поняла, что не будет другого, а прочно будет стоять
первый. А вот что означают две веточки роз? Одна женщина мне сказала, что
это был Архангел Благословитель и он благословил нас вместе с сыном. Так ли
это? Сон в самом деле интересный и загадочный, так ведь, Любовь Ивановна?

Всего Вам доброго в Вашей жизни, здоровья Вам и еще раз здоровья.
С уважением Галина, 2003 г., Хакасия

Когда мне передали это письмо, запись моей помощницы на нем заинтересовала меня:
«Женщине 62 года, верующая, видела удивительный сон». Как только я прочла это, то сразу
услышала: «Ты давно ждала этого, хватит болеть, садись и делай то, что ты должна делать».
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Чтоб вам было понятно, поясню: когда начались мои теперь уже не общения с Ангелами,
а видения, меня предупредили: ты должна будешь написать все, что ты увидела о себе, о нас,
о Боге, самостоятельно, это будет рассказ от первого лица.

Книга была полностью уже обработана Ренатом, оставалось дело за мной, и тут я впер-
вые за двенадцать лет заболела гриппом. Ничего не помогало – ни медикаменты, ни народные
средства, зато успокоили Ангелы: «Лежи и спокойно болей, идет твое физическое и духов-
ное очищение, придет день – сядешь и напишешь». Я давно разучилась торговаться с Ними
и поэтому стала болеть, но в голове все равно крутилась мысль, с чего начать, столько дали
информации, и как с ней справиться.

Я и предположить тогда не могла, что мне ничего не придется делать самой, мне стали
диктовать, я записывала все на диктофон и с него переносила на бумагу.

Сон женщины Галины не просто удивительный, он пророческий. Мы с ней никогда не
виделись, живет она в далекой от меня Хакасии, и сон ей приснился еще год назад. Скорее
всего тогда бы я не смогла его разгадать, мне бы его просто не открыли, на все свое время.

Когда я прочла его, у меня просто мурашки побежали по телу: «Господи, вот ведь под-
тверждение того, о чем мне говорили, Они все устроили еще год назад, чтобы женщина увидела
сон, через год написала мне о нем, и я получила письмо в тот момент, когда моя душа разрыва-
лась от боли и безысходности, так как сомнения вновь мучили меня: зачем все это мне надо?»

Слезы умиротворения и благодарности к Ним, моим любимым и родным, катились по
моим щекам, и меня охватило невероятное чувство радости. Сомнения прошли, ко мне вновь
вернулись физические силы и желание работать день и ночь.

Я услышала расшифровку сна:
«Зеленая трава – это весна, весной Ангел подарит людям подарок, это будет пятая книга,

книга, написанная двумя людьми, две веточки на луне».
Но после того как книга попадет в дом Галины и она ее прочтет, в ее доме произойдут

две большие радости, мне показали какие, но я не могу сказать об этом ей пока.
Нужно быть терпеливым, и тогда радость будет приятной вдвойне, я только знаю, что

потом она мне напишет об этом. После прочтения книги все, кто примет ее сердцем, также
получат подарки от Бога, насколько сильна будет вера человека, таков будет и подарок.

Пятая книга – это подарок Бога для всего человечества, переданный через Ангелов.
После прочтения книги многие будут говорить, что в мир пришла новая вера, религия,

но ничего подобного не произошло и не произойдет.
Мы не несем новой веры, мы говорим о вере древней, старой, о единой в Отца нашего

Небесного и Святую Троицу. Отец – Высший Разум, Космос – это все, что мы видим днем
и ночью, Сын – Иисус Христос, который приходил, чтоб спасти человека и им же был убит,
а Святой Дух – это все, чем пронизано все живое в Космосе, то есть и мы с вами. И это все
едино, об этом же говорил и Иисус Христос в Своем учении.

Только в отличие от нас, людей, он был истинным Сыном Отца Своего, Он услышал Его,
Он говорил с Ним, а мы порой не то что Бога, Ангела своего не слышим, а если и слышим, то
все услышанное подвергаем сомнению.

Это какую нужно было иметь силу и мощь, чтобы, зная наперед, что Его ждет, зная того,
кто Его предаст, зная когда, какие Он получит мучения, зная, что даже смерть Его не вразумит
многих, имея возможность избежать этого, просто уйти в любую соседнюю страну, но тем не
менее Он остался и до конца вынес все!

Ведь душу Иисус имел Божественную, но тело Его было физическим. Нет, не хватает
человеческого разума, чтобы все это понять и принять! Можно только встать на колени и
преклониться перед самым человечным человеком из людей, воистину Божьим творением –
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Сыном Божьим Иисусом Христом, который умер ради того, чтоб спасти тех, кто отправил Его
на смерть.

Но вера, что наступит день и Его признают, Его услышат и за Ним пойдут, эта вера дала
Ему силы выдержать все. Так разве не наш теперь долг перед Ним залечить Его раны верой
своей и своим преклонением перед Ним. А не ждать Его прихода, когда Он вновь придет и
спасет наши души, не лучше ли самим спасти себя, помня о Его наставлении, а когда предста-
нем перед Ним, чтобы не стыдно было нам сказать: «Мы не ждали Твоей помощи, мы ждали
только встречи с Тобой, мы как могли себе помогали сами», и тогда Он обязательно рассудит
– правы мы были или нет, но не осудит.

Вы ведь не будете ругать ребенка, который, пытаясь сделать Добро, помочь вам, сварит
суп с куриными потрохами, не убрав при этом желчь. Такой суп будет есть невозможно, но
любящий родитель тихонько выльет суп, а ребенка научит, что желчь нужно убирать. И, видя
старания ребенка, никогда не станет его ругать.

Поэтому никакого нового Кремля воздвигнуто не будет, а будет стоять старый, как стоял
он много веков подряд. Все это произойдет в России. И у нас в России молодое поколение
будет жить по-новому, но со старой верой в единого Бога – Отца и Творца Нашего Небесного.

«Я с детства готова была отдать свое сердце людям по крупицам, только бы они жили
вечно.

Любовь Панова».

Всем вокруг кажется, что мне крупно в жизни повезло, многие даже скрыть не могут
своего разочарования: «А ты помнишь, как вы бедно жили, надо же, а как теперь ты живешь!»
Нет, конечно, я помню, кто я и как жила. И еще я помню, что никогда у Бога ничего не просила,
кроме одного – чтобы не было войны.

И действительно, казалось бы, надо жить и радоваться жизни, но человек так устроен –
ему все время чего-то не хватает, что-нибудь в жизни обязательно не так.

Моя неустроенность в личной жизни не давала мне покоя, и даже не то что ее не было,
просто, дожив до сорока шести лет, я так и не встретила своего единственного, с кем бы могла
войти в Божий храм и тихо сказать: «Бабушка, вот он, посмотри, я теперь так счастлива!»

Было обидно, я могла помочь любому, но не себе. Я заплакала и спросила: «Господи,
Ты мне дал все, о чем можно мечтать, Ты дал мне жизнь, Ты дал мне солнце, а вместе с ним
свет и тепло, Ты дал мне луну, а вместе с ней свет к знаниям, Ты дал мне землю, по которой
я хожу и которая кормит меня, Ты дал мне воду, которой я могу утолить жажду, Ты дал мне
воздух, чтобы дышать, сердце – чувствовать, душу – сострадать, Ты дал мне сына, о котором
можно только мечтать, сына, который во имя моего спасения сердце свое готов вырвать из
груди, только бы другие меня не обидели. Он и сам пока не знает, на что готов пойти ради
моего спасения, поэтому когда я просила не трогать моих обидчиков, он скрежетал зубами, но
сделать с ними ничего не мог. Разве есть на земле сын, подобный моему?

Ты дал мне верных друзей, дал мне надежную защиту, но почему ты не дал мне настоящей
любви, ведь меня никто не любил искренно и по-настоящему?»

И вдруг я вновь услышала тот же прекрасный голос, он лился откуда-то издалека, как
тихий ручеек, бегущий из родника, еще не успевший набрать силу, вместе с тем он был таким
родным и знакомым, только давно утерянным, это был голос из моего далекого прошлого.

Я все еще не понимала, кому он принадлежит, взяла диктофон и стала записывать, повто-
ряя слова за голосом. Было такое чувство, что кто-то вошел в мое тело, абсолютно для меня
безболезненно, и стал говорить вместо меня, я не помнила, как переключала кассету, но, когда
я очнулась, запись на кассете была сделана с двух сторон, и, когда я прослушала ее, содержание
потрясло меня еще больше.
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«Женщина, Я ли не любил тебя, когда твоя мать хотела сделать аборт, но Я остановил
ее в образе женщины Антонины, за чью душу ты теперь молишься. Это Я подсказал ей нуж-
ные слова для твоей матери, которые убедили ее не делать аборт. Это Я дал мудрости твоей
бабушке, которая, несмотря на людские пересуды, еще раз удержала твою мать от необдуман-
ного шага: „Ничего, дочь воспитаем, а может, и он одумается“. Поэтому ты дважды была на
грани жизни и смерти в детстве, но ты не умерла, Я уберег тебя еще до твоего рождения.

Я ли не любил тебя, когда ты – самая нищая в классе, но самая смышленая – проходила
по школе и улице, видя насмешки над собой, но продолжая всем мило улыбаться.

Даже когда весь класс смеялся над тобой после слов самого взрослого в классе и для
многих самого красивого мальчишки: «А Любке надо быть бабой-ягой на Новый год, ей и
маску не надо делать, она и без маски страшная», не Я ли дал тебе тогда силы не заплакать,
не разозлиться, а лишь сквозь слезы улыбнуться. А после зимних каникул, опять как ни в чем
не бывало, отдать свою тетрадь всему классу, чтоб все могли переписать домашнее задание по
математике, как было всегда – и до смеха над тобой, и после него.

И разве Я не любил тебя, когда показал тебе твоего одноклассника, спившегося и совсем
на себя не похожего, тебе стало жаль его, и ты, вытащив деньги, дала ему, чтобы он опохме-
лился. Это Я научил тебя быть благодарной за ту боль, которую ты когда-то получила, и если
бы твоя душа не смогла простить ту боль, значит, ты не имела бы того, что имеешь сейчас.

Я ли не любил тебя, когда по просьбе твоих Ангелов продлить тебе жизнь на Земле
послал тебе ребенка, который, придя в твой дом, принес тебе одни страдания и сплошные про-
блемы. Не Я ли остановил тебя, когда ты хотела вернуть девочку обратно, не понимая ее и тем
самым увеличивая годы своих страданий на Земле. Не Я ли научил тебя любить эту несчаст-
ную сироту так, как можно любить свое собственное дитя, разве не о такой дочери ты мечтала?

Я подарил тебе дочь и вместе с ней ее любовь к тебе, желание помочь маме, желание
быть на маму похожей, в мечтаниях не иметь много денег на работе, не стать известной на весь
мир певицей, а быть хорошим парикмахером или массажистом, потому что она, как и мама ее,
хочет видеть людей здоровыми и красивыми.

Ты помнишь, когда ты родила сына, а так хотела дочь, ты мечтала тогда: «Я родила маль-
чика, пусть бы у него родилась дочь», и еще до женитьбы твоего сына тебе сказали, что у него
будет первая девочка, очень похожая на тебя, но она будет намного одареннее тебя.

И когда ты расстроилась, что невестка родила тебе первого внука, да к тому же он не был
похож на тебя, разве не Я успокоил тебя: «У тебя уже растет внучка, ты должна ее найти», и
Я помог тебе найти твое сокровище.

Это Я посоветовал тебе бросить всех друзей и на Новый год в сорокаградусный мороз
поехать в Омскую область и подарить ребенку, у которого судьба один в один похожа на твою,
праздник. Этот Новый год она будет помнить всегда, она впервые увидела свою бабушку, кото-
рая в ее честь озарила все зимнее небо фейерверками.

Это ее мать, как и твоя, решила родить ребенка без отца, это ее, как и тебя, растила
бабушка – мать ее матери – до шести лет.

И когда ты признала ребенка своим, несмотря ни на что, за это Я трижды в дороге спасал
тебя от аварии, останавливая твою машину.

И теперь, когда ты забрала девочку, вечерами читая ей сказку, разве ты не испытываешь
блаженства, какого не испытывала до той минуты, пока не прижала ее к себе, видя, как она не
только внешне похожа на тебя, она даже судьбу твою повторила.

А разве она не одареннее тебя, сказав слова: «Бабушка, если я твой Божий подарок, ты
не забыла Богу сказать спасибо за меня?» Ты в шесть лет не была способна на это…»

Когда я прослушала всю кассету, мне стало так стыдно – меня любовь окружает со всех
сторон, а мне все мало.
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Ангелы продиктовали мне рассказ о моей жизни не для того, чтобы познакомить меня
с вами, а для того, чтобы вы, сравнивая мою жизнь со своей, смогли исправить те ошибки,
которые вы совершили, так же как и я, по незнанию.

Ангел мне рассказал, что когда душа собирается прийти на Землю, для нее составляется
определенная программа с учетом прошлых жизней. Но кроме этого, в нее до 25-летнего воз-
раста вносятся изменения самим человеком и теми, кто его окружает. Порой чужой человек
может внести свои коррективы в вашу дальнейшую жизнь.

Когда мои родители расстались, отцу было девятнадцать лет, матери всего шестнадцать.
Они шли через речку, и отец, играя с молодой женой, раскачал бревно, и мама упала с него и
промочила ноги, обозвав при этом его дураком.

В деревне это слово раньше было хуже мата, и она его повторила при его родителях,
которые и так не одобряли выбор сына. Услышав такое, они устроили молодой невестке разгон
по полной программе. Мать, не привыкшая к такому обращению, решила уехать домой к маме.

А через неделю ее место заняла другая, которая безумно влюбилась в отца и ради того,
чтобы заполучить его, решила прибегнуть к привороту. Но может быть, он ей бы и не помог,
если бы ее, как и мою маму, растила одна мать.

Мой дедушка, пройдя всю войну до самого Берлина, умер через год от воспаления лег-
ких, а бабушка, несмотря на все предложения мужчин, замуж так и не вышла: «А кому нужны
были бы мои дети?»

А у Надежды были и отец, и брат, и они не сидели, поэтому все права были на их стороне.
И когда дочь сама ушла из дома, они приехали и пригрозили отцу, что, если он на ней не
женится, у него будут большие неприятности.

Пока мама ходила беременная, она все время думала об измене и о той боли, что ей
причинили, но простить отцу не могла всю свою жизнь. И много раз он приходил к ней, просил
все начать сначала. На это она ответила: «Хватит того, что Люба живет без отца, у тебя дети,
и я не хочу оставлять их сиротами при живом отце».

Перед смертью она призналась мне: «Знаешь, дочь, я всю жизнь так и любила твоего
отца». Только теперь, когда мой Ангел мне показал мою жизнь и жизнь моих родителей, я
почувствовала всей своей душой такую боль за них и так мне стало обидно – почему мы, даже
любя, бываем так скупы на ласку?

Ведь я должна была не просто жалеть и в душе любить свою мать, я должна была ее день
и ночь целовать и говорить ей о своей любви и благодарности. И как я вновь благодарна Богу,
что теперь я могу это делать и после ее ухода. И я знаю: она видит мои слезы благодарности
за то, что я, как и она, не могла простить измены.

Моя мама любила петь и пела красиво, я не умею, но петь люблю. Мама могла рассер-
диться и тут же простить, и у меня это тоже есть. Она всегда была щедрой, и я в нее такая же.
Она всем помогала, уже сама больная, ходила топить печь соседке, а когда я стала ее ругать, она
мне ответила: «Дочь, да мне ее жалко, придет с работы в холодную хату», хотя эта же соседка
не с одной подругой перемывала ей косточки. И это все у меня от мамы, хотя на нее я никогда
не хотела быть похожей.

Женщину, которая разбила ее жизнь, она простила: «Если он сам кобель, она здесь ни при
чем». Но теперь-то я знаю, что это был приворот, и знаю, что та женщина могла бы поступить
так же, как и моя мать, – не связывать свою жизнь с человеком, невеста которого ждала ребенка.

Тогда она думала только о своем счастье, это теперь она просит меня, чтоб я простила
ее, что так в жизни получилось. У меня нет на нее обиды, я даже раньше в детстве думала о
том, что если бы тетя не украла моего папу, мой папа жил бы со мной.

Женщину, которая жила с моим отцом, я называла «мама Надя». Нет, я не злилась на
нее никогда, ни в коем случае, я искренне говорила: «Мама Надя». Это моя бабушка, когда я
сказала ей, побывав в гостях у отца: «Бабушка, смотри, какое платье мне сшила тетя Надя»,
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заставила назвать меня чужую женщину, укравшую счастье у моего отца и моей матери, мамой
Надей.

Но потом я вдруг останавливалась и думала о том, что если бы у меня был родной папа,
то тогда бы у меня не было папы Васи, которого я очень любила. Нет, думаю, лучше пусть все
так останется.

Его я назвала в восемь лет «папой», никогда мне не забыть ту минуту – они прожили с
матерью уже два года, и мне хотелось, чтобы у меня, как у всех детей, был отец. Однажды я
пришла к нему на работу, решив сказать ему слово, которое все время крутилось у меня на
языке и в голове, но произнести его вслух было страшно, а тут я собрала всю силу, чтобы не
бояться, и сказала: «Папа, пошли домой».

Это надо было видеть – его лицо озарила блаженная улыбка, он подхватил меня на руки
и подбросил вверх, затем прижал к груди, и я не знаю, чье сердце в эту минуту билось сильнее,
мое или его.

Человека добрейшей души я не знала в своей жизни. Мне рассказали о нем в детстве, что
когда он был молодой, то мог выпросить у матери яиц, отнести их в райцентр за 7 км пешком,
наменять на них конфет и затем на улице раздать.

Я совсем забыла об этом, но тогда мне было приятно, что этот человек позволил мне
назвать себя отцом, и я хотела быть на него похожей. Больше 20 лет прошло после его смерти,
но люди до сих пор помнят его доброту.

И хоть жили они с мамой плохо, мать сама в этом виновата: не смогла она забыть свою
единственную любовь, как ей казалось. Отец это чувствовал и не мог ей этого простить, но
меня он любил и всегда мной гордился. И я очень благодарна ему за его любовь ко мне.

Если вы знаете, что у вас была мать или отец, которые вас когда-то бросили, но вас вос-
питали другие родители, то полюбите этих людей во сто крат больше, чем если бы вы могли
полюбить своих родных!

Но и полюбите отца своего и мать свою, которые не смогли вас воспитать, потому что это
не их вина. Это вина их матери, которая не смогла подарить им настоящую любовь к детям и
ко всему живому. Это вина всех матерей! Но будьте милосердны и простите им это.

Я не захотела тогда в своей жизни что-то менять, потому что вокруг меня вместе с бабуш-
кой, тетей и двоюродным братом Михаилом поселилась любовь. Я благодарна матери за то, что
она часто оставляла меня с бабушкой, благодарна мачехе, которая приворожила моего отца и
он оставил меня еще до рождения.

Сейчас мне очень жаль эту женщину, мне было жаль ее и тогда. Однажды я случайно
услышала, как отец сказал ей: «Ты для меня корова, ею всю жизнь и останешься». Но она сама
выбрала такое счастье, даже всем своим трем дочерям он сказал, что всю жизнь любил только
мою мать.

Ни у одного его ребенка жизнь не удалась: у старшей дочери, Галины, умерла в трина-
дцать лет дочь от рака крови, сгорев за месяц, у самой трижды была операция на голове, у
средней, Нины, дочь утонула в 12 лет, рано умер муж, у брата жизнь не сложилась, у младшей
сестры то же самое. Мама Надя дожила до того, что одна из дочерей сказала ей, что она ее
ненавидит и во всех своих несчастьях считает виноватой мать.

Мне их очень жаль, но я им благодарна. Если бы я жила с отцом, то никогда бы я не
знала того, что знаю теперь.

Я долго не могла простить отца за те беды, которые он всем причинил, но теперь я не
только простила его, я ему безмерно благодарна.

Я не могла понять, откуда во мне столько терпения. Я могу бесконечно долго прощать
обиды. Оказывается, как показал мне Ангел, это у меня от отца. Однажды он рассказал мне
о том, как они с мамой поссорились, и сказал при этом: «Доня, будь терпеливой в жизни, не
повтори наших с матерью ошибок». И я терпела, прощала и вновь терпела.
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Только через пять лет мучений я оставила мужчину, который был родным отцом моего
сына, вспомнив о своем обещании, данном самой себе в детстве: «Если я когда-нибудь разой-
дусь с мужем, я или не выйду больше замуж, или выйду за того, кто полюбит моего сына, но у
кого не будет детей». Так своими мыслями в детстве мы тоже переделываем свою программу.

Так все и получилось в моей жизни. У моего сына был настоящий отец, и я его совсем не
ревновала, когда он говорил, что папу любит немного больше, чем меня. Ведь я сына любила
больше всех на свете, и его покой для меня был важнее всего.

А этому человеку я остаюсь благодарной за сына до сих пор и, не живя с ним уже почти
десять лет, продолжаю помогать ему и его ребенку и буду делать это всегда, пока Бог будет
давать мне такую возможность.

Случайно оброненное слово может сделать вам благо или непоправимый вред. Даже
посторонний человек может вмешаться в вашу программу.

Человек через пять минут забудет то, о чем сказал ребенку, но малыш будет помнить
сказанное всю жизнь, даже став взрослым. Он будет помнить несправедливо нанесенную ему
обиду, он или станет дерзким и жестоким, или его до глубокой старости будет преследовать
комплекс неполноценности. Дай Бог, чтобы он его не беспокоил и не пришлось возить ребенка
по психологам, врачам, бабкам.

Каждому нужно покопаться в уголках своей памяти, вспомнить все обиды, которые вы
кому-нибудь причинили, или вас кто-то обидел, разыскать этих людей и попросить у них про-
щения.

Поверьте, попросив прощения у того, кому вы однажды сделали больно, вы испытаете
необычайное чувство блаженства. А те, кто вас обидел, уже давно забыли, что сделали это,
так и вы забудьте, а тот, кто не забыл, будет вам так благодарен за ваше прощение, что нега-
тив, вложенный в вашу программу, мгновенно будет стерт и к вам вернутся здоровье, покой
и благополучие.

Нам нужно учиться прощать и не носить в себе информацию, которая мешает нам выпол-
нить то, что было заложено свыше.

Я благодарна бабушке, дедушке, тете, дядям, матери, отцу, растившему меня, отцу род-
ному, мачехе, всем добрым и недобрым людям, которые приняли участие в составлении моей
программы, за внесенные в нее изменения и за то, что ни один из них не оборвал ее раньше
срока.

Для многих было удивительно, как могла я, русская девушка, родившаяся и выросшая
на благодатной Кубани, жить в брезентовой палатке, спать на сырой земле, где, кроме веток
лиственницы и оленьих шкур, не было ничего, ездить на оленьей упряжке, вышивать бисером
национальный орнамент, шить национальные одежды оленеводам.

Если честно, я и сама, прожив шесть лет на Севере и переехав в поселок, удивлялась, как
я могла там столько прожить, но никогда об этом не жалела и правильно делала. Ведь иначе
мне пришлось бы обидеться на саму себя, ведь я сама внесла в свою жизнь эту программу.

Когда-то в детстве, в далекой кубанской станице
Читала я книжку о Севере Крайнем.
Ее прочитав, размечталась:
Что будет со мною, когда подрасту?
И судьбою дано было Север увидеть,
Бродить по бескрайним дорогам его.

Так разве можно было после этого винить кого-то в том, что жизнь, сыграв со мной злую
шутку, забросила меня за сотни верст от цивилизации?



Р.  И.  Гарифзянов.  «Откровения ангелов-хранителей. Рай или А»

46

Все, что происходило и происходит сейчас со мной, – это результат моих многолетних
стараний и страданий, многолетних не в человеческом плане, а в Небесном.

Это все мои прошлые жизни, но это и жизни и поступки моих предков, все это вместе
воедино слилось, и сейчас получилось то, что я имею, – те накопления, которые моя душа все
эти годы собирала, те накопления, которые собирали все мои родственники, также вкладывая
в меня по крупицам.

Совсем недавно, когда я была на кладбище у бабушки, мне вдруг показали, какой тяжкий
груз был взвален мне на плечи моими родственниками, ведь даже мои дяди ушли детьми,
жертвуя своей жизнью, чтобы в будущем сформировать мою душу.

Слушая рассказы бабушки о них, я злилась на людей, их убивших, но чем старше я ста-
новилась, видя бабушкину доброту, тем больше на ее примере я училась прощать, боялась сде-
лать больно человеку, а если причиняла ненароком кому-то боль, долго раскаивалась в этом.

В какую-то минуту на меня нашло озарение: «Господи, ведь со мной говорил мой Небес-
ный Ангел!!! И раньше и теперь. Это с ним моя душа ушла на Землю, чтобы прожить в моем
теле и выполнить программу, написанную для меня, это с ним я говорила о своей любви и
преданности, говорила мысленно, без слов, так как у Бога нет слов, есть только мысли».

И мне показали, как все было. Когда-то очень давно в Космосе существовал лишь Разум,
создавший все то, что мы видим вокруг себя ежедневно, – солнце, луну, звезды.

Жизнь в это время томилась в плену у дьявола. Тогда Отец и Создатель всего начал
войну и победил Темные Силы, заперев их в темницу. Жизнь вышла на свободу, и в Космосе
зародилось все живое, хотя формы существования были и есть разные. На Земле они такие.

Жизнь на Земле проходила эволюцию за эволюцией, пока не родился человек, которого
Бог наделил разумом, вложив в тело человека часть своей Божественной энергии – Душу, а
вместе с ней и Небесного Ангела, который приходит на помощь человеку для того, чтобы
сохранить его Душу в чистоте.

В ней заложена вся информация о прошлом, настоящем и будущем человека, так что
Ангел, находящийся внутри этой информации, видит, как правильно нужно нам поступить в
той или иной ситуации.

Чем больше человек прислушивается к своему внутреннему голосу, первой мысли, тем
теснее устанавливается связь с его Ангелом.

Когда-то ребенком я думала: «Как Бог может уследить за каждым человеком, кого-то
наказать, а кому-то помочь?» – и хоть мне говорили, что Он вездесущ, я не могла найти в своей
голове четкого ответа.

А теперь ответ пришел, и загадка, столько времени меня мучившая, разрешилась.

Когда-то в детстве я мечтала,
Казалось, о нелепом и смешном,
Но я тогда совсем не знала,
Что это сбудется потом.
Бежит навстречу мне дорога,
А рядом лес дремучий спит,
И только Божий глаз не дремлет,
Он изнутри за мной следит.

Это Ангел – Божий Посланник – знает о нас все, это от него нам не спрятаться и не
скрыться, куда бы мы ни забрались, это он может помочь нам в трудную минуту, и, если мы
живем по Божьим законам, такому Ангелу открыт путь к Богу и ему не составит особого труда
попросить за нас перед Ним.
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Первые люди глубоко верили в Бога, так как жили по Его законам – не убий себе подоб-
ного, то есть возлюби ближнего своего, как самого себя. Это была не жизнь, а Рай.

Когда Ева не смогла правильно воспитать свое дитя и брат убил брата, вот тогда челове-
чество совершило свой первый, самый тяжкий, грех – когда женщина не смогла научить свое
дитя любить.

Вот какой тяжкий грех совершили мы, женщины, перед Богом. Вот за что нас наказали.
Мы должны научиться любить все, что есть вокруг нас. И тогда Он вновь нам все простит – и
на Земле наступит Рай, бессмертие. Поверьте, любить так бесконечно, как Бог любит нас, – это
Рай. И он есть. Рай находится у Нашего Отца Небесного, Творца всего живого, что мы видим
каждый день перед собой.

А так ненавидеть, как мы ненавидим, – это Ад. Мы живем с вами в Аду.
Когда человек вместо Рая сам породил Зло, Бог отвернулся от людей, но, любя их без

меры, Он все-таки дал людям возможность исправиться. В душу каждого из нас Он вложил не
только память о прошлом, но там же, как в сундучке, сидит наш Небесный Хранитель, который,
зная программу каждого из нас, решился прийти и помочь не только сохранить нам душу в
чистоте, но и избавиться от того, что ею было совершено много веков назад.

Это он знает, какую задачу каждый из нас должен выполнить, чтоб спасти Жизнь в Кос-
мосе, не дать темным силам Зла вновь посадить ее в темницу.

Это Ангел подсказывает нам в сложных ситуациях, как правильно поступить, это к нему
должна быть обращена наша молитва, я узнала ее еще ребенком от своей бабушки:

Спать ложусь, крестом крещусь,
Крест в головах, Ангелы по боках.
Ангелы-Хранители, храните мою душу
С вечера до полночи, а с полночи
до светлого дня.

Мне стало интересно, когда, в какой момент я вышла на дорогу и Ангел показал мне ее.
Прошлым летом мне было как никогда плохо, я устала тащить на себе всю стройку, всю

семью, я устала от людей. Вечером, придя в сад и посмотрев на небо, не задумываясь о том,
что совершаю грех, я взмолилась впервые за много лет: «Господи, я так устала жить, больше
не могу, пошли мне легкий конец, всем будет лучше, если я уйду!»

И вдруг я услышала: «Посмотри туда, где Бог. Видишь ту звезду на юго-западе, это Бог,
молись Ему и у Него проси».

И я, смотря только на эту звезду, взмолилась: «Господи, как Ты решишь, так все и будет,
я на все согласна, только укажи выход, я устала ждать, у меня больше нет сил терпеть».

И мне стало намного легче, в тот момент я не сомневалась, что говорю с Богом! И когда
наутро я немного успокоилась, то даже рассмеялась в душе над собой и, как теперь оказалось,
зря, потому что и звезда, и все, что меня окружает, это и есть Бог – огромный Вселенский
Разумный Организм, частью которого мы тоже являемся. Тогда я не понимала этого, но пове-
рила в это, и меня обхватили серебряной ниточкой, той, которая была порвана при моем рож-
дении.

И с того момента началось мое приближение к истине, хотя я и думала: «Бред какой, чего
только не сделают Ангелы, чтобы меня успокоить».

Я по привычке продолжала крутить свое зеркальце, пока 19 января мне не показали, что
такое Бог и что такое человек, рожденный мужчиной и женщиной, – он все равно Сын Божий, в
каждом из нас живет Божья искра, Святой Дух, наша душа, которая принадлежит Отцу нашему
Небесному, а в душе, как в сундуке, находится Ангел-Хранитель, который пришел вместе с
нами и ради нас.



Р.  И.  Гарифзянов.  «Откровения ангелов-хранителей. Рай или А»

48

Он вселился в тело человека, когда тот сделал первый вздох, и Он вместе с его душой
уйдет из физического тела, когда человек сделает последний выдох на этой Земле.

Мы живем в мире, где разучились верить в Бога. Но не важно, верит в Него человек или
нет, мы все всё равно вернемся к Отцу своему. И увидим, как все есть на самом деле: там нет
войны, там нет зла, жестокости, корысти, жадности, зависти, там никто никого не осуждает и
никто никого не поучает, там живут одна любовь и тишина.

И нам не позволят нарушить эту тишину.
Целых десять лет я шла к тому, чтобы все это увидеть. Как много, как долго по зем-

ным меркам человеку нужно выстрадать, испытать, пережить для того, чтобы понять простые
истины.

Мне их хотели открыть еще десять лет назад. А я никого не слушала, я думала только
о своем. Мне кричали, мне показывали, а я отказывалась слушать. И только через десять лет
сбылось то, что должно было сбыться.

В 1992 году я приехала в станицу Переправная и стала строить дом в том месте, на кото-
рое мне указала бабушка на одном из сеансов.

Я никогда не хотела возвращаться в станицу, я не хотела жить в том месте, где мне при-
чинили столько боли и унижения в моем далеком детстве. Я хотела жить в Подмосковье и
знала, что после работы на Севере у меня будет такая возможность.

Когда мне на сеансе сказали, что я должна вернуться в станицу, то я выполнила это ука-
зание. В 1992 году, когда уже был залит фундамент дома, вдруг во сне ко мне явилась бабушка.

Я стояла на том месте, где был заложен фундамент дома, а с юго-запада на облаке спус-
калась девочка лет десяти, мне совершенно незнакомая.

Она сказала мне:
– Давай с тобой поговорим.
Я ответила:
– А о чем?
– Ну о том, что будет.
Я согласилась:
– Давай. А что будет?
– Души всех тех, кто родился и живет сейчас, сгорят.
– Как сгорят?
– А вот так, сгорят.
– Как сгорят, расскажи поподробнее. Как спасти все это?
– Я еще маленькая, я не знаю. Спроси у кого-нибудь из старших.
Тогда я опустилась на колени и стала звать бабушку, почему именно ее – не знаю.
– Бабушка, пожалуйста, приди, расскажи. Почему это произойдет?
И вдруг на облаке появилась моя бабушка. Она была такая высокая, строгая и красивая.

Такой строгой я свою бабушку видела впервые за 21 год, пока знала ее живой. Она могла быть
строгой с кем угодно, только не со мной.

Я увидела ее, мою родную и хорошую, и испугалась ее строгости. Я подумала: что бы ей
такое сказать, чтобы она мне улыбнулась? И я сказала ей:

– А я строю дом.
Она ответила:
– Я знаю.
– Бабушка, а мама ругается на меня. Дом получается очень большой.
– Твои дети будут с тобой!
Тогда у меня был только один сын. И я не собиралась больше заводить детей, да и врачи

после внематочной давно поставили на мне крест.
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– Бабушка, но девочка сказала, что мы все сгорим. Почему, как это остановить?
– Да, это произойдет.
– Почему?
– Потому что вы разучились любить.
– Бабушка, помоги мне. А меня ты можешь спасти?
Так кричала я. Бабушка повернулась, посмотрела на меня так отрешенно и сказала:
– Ну ладно, хорошо, помогу. Тебе помогу.
– Бабушка, понимаю, ты мне поможешь. А как людям помочь, скажи.
– Скажи им, чтобы они полюбили все вокруг, чтобы стали добрее, жалостливее, мило-

серднее. Чтобы не завидовали друг другу, не убивали друг друга.
И тогда я увидела себя стоящей на каменном пьедестале… И я закричала: «Люди, послу-

шайте, мы можем погибнуть, нужно полюбить друг друга!!!»
А люди шли мимо, кто-то оборачивался, плевался, кто-то с презрением отворачивался,

кто-то пригибался вниз и опускал голову. И не было ни одного человека, который бы остано-
вился возле меня.

Мне стало так жутко, и я закричала:
– Бабушка, они меня не слышат!
На что она ответила:
– Твое время еще не пришло. Оно придет через десять лет.
И показала мне карту: на земле не будет нигде места, где вода не причинит вреда, всюду

войны, разруха, землетрясения, всюду слезы и беда, и только после этого люди остановятся и
прислушаются.

Я долго не могла прийти в себя после сна, я и представить себе не могла, чем я смогу
помочь людям, если мой сон вещий.

Но еще больше страха я натерпелась, когда приехала домой и прочитала в местной газете
прогноз астрологов о смещении материков в 2002 году. «Вот и разгадка сна», – подумала я
тогда, но как далека я была от истины.

И тогда я написала одному астрологу письмо с просьбой расшифровать мой сон. На что
он ответил, что мой сон не имеет никакого значения, а деньги, которые я получу поздней осе-
нью, будут моими последними большими деньгами.

Когда у меня сожгли хозяйство и я потеряла все, я вспомнила предсказание астролога и
тогда стала еще больше бояться за вторую часть своей жизни, о которой он ничего не сказал.
И я подумала, что он, наверное, просто не захотел меня расстраивать.

Видимо, в 2002 году действительно произойдет нечто такое, что было в моем сне.
Только теперь я знаю точно, что должно было произойти.
В 2002 году я должна была прозреть, в этом году должна была родиться книга, которую

вы сейчас держите в руках.
Оттого что я не просила, чтобы Бог мне дал свою любовь, свое прощение и понимание

того, что все, что я делала и что со мной происходило, все это было ради моего же блага.
Я просто верила, что со мной говорит мой Ангел, и я выполняла все, что мне советовали.

Лишь однажды я ослушалась и поплатилась за это – зная, кто сжег мое хозяйство, я не про-
клинала их, не требовала возместить убытки, я жила по принципу: «Что Бог ни делает, все к
лучшему».

И как я ему благодарна за все трудности и лишения на моем пути, как я Ему благодарна за
то, что он выбрал этот путь для меня, и как я благодарна своему Ангелу, что он смог удержать
меня от необдуманных поступков. Это он, лишив меня всего, вытолкнул меня на широкую
дорогу из непроходимой лесной чащи. Если бы не тот пожар, никогда бы вы не прочитали книг,
продиктованных мне Ангелами-Хранителями.
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Я вынесла все, и пришел тот момент, когда мне показали разгадку моего сна при скром-
ном парне Алексее, который приехал ко мне на прием из города Сочи.

Работа над пятой книгой забирала много времени и сил. После каждого видения не хоте-
лось ни с кем встречаться, даже с близкими мне людьми.

Уходя от ворот, Алексей подумал: «Как жаль, что я ее не увидел, не взял хотя бы авто-
граф».

В эту минуту не смогло не исполниться то, к чему он так искренне стремился. И когда
я проезжала мимо остановки, то остановила машину, чтобы довезти одиноко стоящего на ней
человека. Я знала, что он приезжал ко мне.

У него был всего один вопрос, и его радости не было предела, когда он тут же получил
на него ответ. У меня вновь начались видения, Алексей стал свидетелем того, что я говорю
правду, и когда он увидел меня за работой с диктофоном в руках, ему стало жаль меня, ему
стало стыдно за то, что он отнял у меня, как он посчитал, столько драгоценного времени. Но
не время отнял у меня Алексей, а, наоборот, своей чистой и искренней душой и верой в Бога
и Ангелов он оказал мне и вам всем неоценимую услугу – мне показали разгадку сна.

Я тогда не понимала, что это такое. За десять лет я многим этот сон рассказывала. Если
вы помните, рассказывая вам, я сама его не понимала. Я думала, что произойдет то, что пред-
сказывали астрологи. Но просто пришло время, и мне показали разгадку, и теперь в этой книге
я должна рассказать вам то, что увидела.

Когда я увидела, как прекрасен мир, которого мы не видим, мне так захотелось туда, и я
поняла, какую глупую ошибку совершила я в тот момент, когда узнала, что проживу всего 52
года, и для того, чтобы изменить свою судьбу и пожить подольше, я взяла девочку из детского
дома. Я не думала в ту минуту, люблю я ее или нет. Я просто знала, что, взяв на воспитание
чужого ребенка, я продлю себе годы жизни на Земле.

Взяв эту девочку только через семь с половиной лет, я поняла, какой грех совершила
по отношению к этому ребенку. И тогда в моей душе проснулось такое чувство материнства
к этому ребенку, которое ничем нельзя измерить. Хотя и своего взрослого сына я любила и
люблю больше жизни, потому что мне самой в детстве не хватало этой любви.

Но только теперь я поняла, что такое настоящая материнская любовь. О ней невозможно
сказать словами – ее нужно прочувствовать. Это чувство невозможно описать. Оно захваты-
вает каждую клеточку твоего тела, каждый твой волосок, каждый ноготочек на пальце.

Слезы умиления просто катятся по твоему лицу, их невозможно удержать. Ты безумно
счастлив от того, что ты дышишь, от того, что ты имеешь детей, от того, что ты видишь здесь,
на Земле, от того, что ты ко всему этому имеешь отношение. Ко всему этому причастен. При-
частен потому, что ты видишь деревья, небо, дорогу, землю, реки.

И нам нужно задуматься об этом очень серьезно и остановиться, чтобы сохранить всю
эту красоту потомкам.

У нас очень мало времени, потому что в земном измерении сто лет – это огромный срок.
Но в небесном измерении сто лет – это миг.

И нужно так сильно спешить, чтобы остановить то безумие, которое происходит на
Земле, остановить те войны, которые идут между людьми.

Люди, остановитесь, у нас у всех есть две руки, две ноги, одна голова, мы все одинаковы.
Единственное наше отличие лишь в том, сколько Бог в каждого из нас вложил.

Сколько в наших душах любви и сострадания! Но мы можем одинаково полюбить, мы
же все одинаковы. И не важно, сколько нам было дано с рождения. Важно, сколько ты в этой
жизни заработаешь любви и добра.

Нужно остановиться и задуматься.
Все, что находится вокруг нас,  – это есть Всевышний, поэтому Он вездесущ – Он в

дереве, мимо которого я проезжаю, Он в знаке дорожном, который стоит с правой стороны от
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меня. Он в этой дороге, Он даже в краске на дороге, которая проложена на моем пути сегодня.
На моем пути к вам, люди, к вашему пониманию. Остановитесь! Я вас очень прошу!

Если бы каждый из вас мог почувствовать десятую долю того, что чувствую сейчас я,
когда обращаюсь к вам с этими словами, которые диктуют мне мои Ангелы-Хранители, вы бы
никогда больше никому не завидовали, вы бы никогда больше ни на кого не злились, вы бы
никогда никому не желали зла, вы бы ни на кого не подняли руку.

Потому что, пожелав зла человеку, вы пожелаете зла самому Богу, который живет в этом
человеке. Ведь в каждом из нас живет Его частичка – наша Душа. Возвращаясь к нему, она
вновь становится частью его огромной белой энергии.

Бог – это не дедушка с бородой. Это огромный живой вселенский организм. Я это увидела
так же четко, как вижу дерево, стоящее передо мной.

Он так же живет, как и мы с вами. Он так же дышит, Он так же любит, Он так же страдает.
Только в Нем нет одного – ненависти. Он не может ненавидеть.

Если бы в Нем была ненависть, Он бы нас так возненавидел за то, что мы Ему делаем
больно, что Он бы снес нас с лица Земли, как пыль.

Но Он не может этого сделать. Он нас любит. Он нам сострадает. Он за нас переживает.
В Нем нет ненависти, зависти, жестокости. Он на это не способен.

На это способны только мы, те, кого Он так сильно любит. Так зачем же мы будем делать
Ему больно. Разве можно причинить боль человеку, который вас любит?

Женщины, которые отвергли когда-то своих поклонников, вас очень любивших, поду-
майте, как же им было больно!

А теперь оглянитесь на свою жизнь. Разве к вам в этой жизни не вернулась боль, причи-
ненная когда-то молодому человеку?

Женщины, потерявшие своих детей, оглянитесь! А вы не сделали никому в этой жизни
больно – подруге, приятелю, матери или той же плохой свекрови?

Женщины, это нам нужно остановиться!
Ведь в нас заложено материнское чувство! Это в нас зарождается новая жизнь. Так оста-

новитесь, прислушайтесь к тому, что она вам шепчет: «Мамочка, я тебя очень люблю! Береги
меня, мне так трудно, страшно прийти в этот мир, полный грязи и ненависти. Мне так хорошо
здесь у Бога, Он так меня любит, полюби меня так же, как Он, пожалуйста, родная».

А эта мамочка сидит и курит сигареты, вливает в себя спиртное, употребляет наркотики.
Разве она может услышать то, что ей говорит сама любовь?

Женщины, мы с вами потеряли чувство любви! Мы повергли Землю в такую гадость!
Остановитесь, женщины! Остановитесь, давайте вместе полюбим все, что есть вокруг нас.

И даже то, что еще только готово к нам прийти, – это маленькое-маленькое существо. Давайте
мы научимся у них любить, понимать, жалеть.

И, поверьте, тогда наши дети спасут наш мир. Мир, который может очень скоро рухнуть,
ровно через сто лет.

Поймите, женщины, что все зависит от нас! Войны, беды и неприятности – все идет от
женщины. Это мы так воспитали своих детей, что они могут поднять оружие не то что на
другого человека, а даже на родного брата.

Это наша вина во всем! Так давайте вместе возьмемся и все исправим! Давайте научим
наших детей любить по-настоящему. Так, как вы хотите, чтобы любили вас.

Полюбите сначала вы ребенка, присмотритесь к нему, поймите, почему он капризничает,
что его беспокоит. Может быть, отгадка не в том, что у него отвратительный характер, а в том,
что ребенку просто чего-то не хватает. Может быть, вы его мало ласкаете, вы ему мало говорите
о том, как вы его любите и как вы ждали его. Может быть, вы вообще его не слышите.

Женщины, остановитесь! Полюбите все вокруг, спасите нашу Землю! Она так прекрасна,
более прекрасной планеты не было никогда.
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Запомните, если мы не остановимся, то ровно через сто лет в ноябре месяце на нашей
Земле вновь все погибнет, как и много раз до этого, только теперь в этом будет повинен не
метеорит, а люди, которые забыли о Боге и кому они всем обязаны.

Бог, увидев, что мы его трижды не услышали, перестанет нас жалеть. Не ради нас самих,
а ради тех, кто Ему еще дорог, кто еще может возродиться на другой не менее прекрасной
планете, как наша Земля.

Он пожертвует нами, малым ради большого. Ради покоя на Небесах, где царят бесконеч-
ность и бессмертие.

Он пожертвует тем малым, что у Него есть на Земле, ибо Он устал нас вести по пути
любви. Мы так далеко ушли и сбились с дороги, что нас просто невозможно найти.

Легко найти овечку, которая сама подает голос. Стоит ей закричать, и ее услышат.
Вот разгадка сна: начиная с 2002 года люди сами выбрали свою дальнейшую судьбу, через

сто лет, если мы не остановимся, может погибнуть все живое на Земле, но, остановившись, мы
сможем спасти нашу Землю.

Если же люди не одумаются, души тех, кто будет жить по Божьему Закону, будут спасены,
и не важно, где в этот момент будет находиться наша душа, на Земле или уже на Небесах.
Мы жили на этой планете, и нам придется отвечать за наши поступки; пока же наша душа
возвращается и ждет своего срока, поэтому, придя к нему и вновь все увидя, наши души спешат
вернуться на Землю и все исправить, а приходя, порой забывают не только о своей задаче, но
даже о Боге.

Когда мы находимся там, на Небесах, мы даем Ему такие заверения, такие клятвы в
любви! Мы говорим Ему: «Господи, пожалуйста, отпусти нас на Землю. Я сделаю все, что Ты
скажешь. Я буду Тебя слушать».

Мы говорим это своим родителям, а потом, когда проходит время, забываем об этом. Нам
становится хорошо, мы начинаем резвиться и забываем про время. Потом, приходя домой, мы
удивляемся: а за что родители нас наказывают?

Мы обидели наших родителей, которые нам поверили. Вот так же мы обижаем каждый
день Бога.

Ему мы давали обещание быть послушными, не сквернословить, не убивать, не злиться,
не завидовать, не радоваться чужому горю, а сразу приходить на выручку соседу.

И пусть мы жили до этого времени неправильно, но он услышит тех, кто, прочитав книгу,
подаст голос, и так будут спасены их души. Прочитав эти строки, Вы почувствуете и увидите
Его так же, как я.

Сейчас вижу, что сбылись слова бабушки, сказанные десять лет назад: «Придет твое
время».

Я вас вижу, родные мои, любимые, вы остановились у площади, на ней я уже не одна,
как в том сне, и мне больше не страшно и не жутко. И скоро нас будет так много, что мы не
допустим того, чтобы нашу Землю сжег дьявол. Вы не допустите этого, вы убьете его здесь, на
Земле, потому что его нет под землей, его нет на Небесах.

Это мы с вами его питаем и кормим. Давайте поможем нашему Отцу Небесному в борьбе
с ним. Всю жизнь Отец Небесный борется с дьяволом, шаг за шагом, планета за планетой.

Мы ведь не хотим, чтобы потом кто-нибудь раскопал на Земле остатки нашей цивили-
зации. Как мы в наше время находим остатки предыдущих цивилизаций и не перестаем удив-
ляться этому: «Надо же, а кто это построил такую огромную пирамиду в Египте, а откуда эта
Китайская стена? Надо же, а на Марсе есть какое-то странное изображение. И на Луне тоже
есть удивительное изображение».

Вы хотите, чтобы наши потомки через сто лет потеряли нашу цивилизацию? Разве вы
хотите, чтобы люди с какой-нибудь планеты увидели на нашей планете через сотни тысяч лет
лишь руины величественных прежде сооружений?
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Разве вы этого хотите? Нет, не хотите. Я это вижу. И поэтому я увидела другое. Я уви-
дела, что Земля не будет сожжена ровно через сто лет, а, наоборот, она будет освобождена от
дьявола.

На земле вновь наступит Рай. И я рада и счастлива, что в это время будет жить мой пра-
правнук. Мои внуки Сереженька и Вероничка лишь чуть-чуть не доживут до того момента,
когда на Земле наступит Рай и люди избавятся от жестокости и бессердечия и перестанут уби-
вать друг друга.

Все будет продолжаться по кругу, души будут приходить на Землю в Рай и вновь возвра-
щаться к Отцу своему Небесному в такой же не менее прекрасный Рай.

Там дальше есть совсем другой мир, и наш Бог носит нас по всему миру. Но дьявол
старается встать у Него на пути и помешать. Именно дьявол навязал человечеству тяжелую
мысль об убийстве.

Сначала был сделан укол, незаметный маленький укольчик, который впоследствии обер-
нулся огромным смертельным нарывом, ставшим катастрофой для всего человечества.

Нашим умом невозможно пока понять всю бесконечность миров, которые существуют
во Вселенной. Эти миры как матрешки, вложенные одна в другую. И нет им числа.

Если мы победим дьявола и установим Рай на Земле, то очистится не только Земля, но
и все вокруг.

И наступит эра бессмертия, любви и человечности, которая будет продолжаться до тех
пор, пока вновь не будет совершен первый грех.

Десять лет назад, 14 ноября, я увидела сон. И ровно через десять лет, 14 ноября, в 14
часов 15 минут, у меня начались видения.

Находясь у Отца своего Небесного в абсолютном бессмертии, мы видим, что должны
сделать, и все это осознаем.

Но, приходя на Землю с Небес, сразу же обо всем забываем. Человек, вспомни, для чего
ты сюда пришел!

Вспомните каждый из вас, задумайтесь, почему вы пришли в этот мир, задайте себе этот
вопрос: в чем состоит ваша задача, в чем ваше предназначение?

И не бегайте по бабкам и экстрасенсам, не просите помощи еще раз у Бога, потому что
Он и так дал вам шанс, послав сюда.

Когда вы придете к Нему, то вспомните, что Он пытался вам помочь, Он давал вам
импульсы, но вы их не почувствовали. И тогда вам станет стыдно перед Отцом своим Небес-
ным. А нужно было просто остановиться и задать себе один-единственный вопрос: «Для чего
я пришел на Землю?»

Было бы хорошо сделать всемирный праздник – день рождения любви! И чтобы в этот
день от всех шла любовь, от всех людей самых разных религий. В этот день никто никого не
должен убивать, в этот день не должны проводиться казни, в этот день должны прекращаться
все войны. Это будет день мира, любви и тишины!

Энергия добра, любви и света, исходящая от людей в этот день, очищала бы всю Землю
от накопившейся черноты! И тогда наша планета быстрее станет настоящим Раем!

Давайте всем миром остановимся в день 19 января – скажем все вместе: «Нет неприязни
и злости».

Мы в этот день должны задуматься: «Для чего мы сюда пришли, в чем наше предназна-
чение?»

Когда люди зададутся этим вопросом, то мы услышим и почувствуем такую лучезарность
в душе, что наступит настоящий Рай на Земле.

Давайте день 19 января сделаем днем осознания истины, понимания доброты, любви и
прощения, понимания Божьего закона. Давайте остановимся все и подумаем: чего желал Бог,
чего бы вы пожелали сами?
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Пожелайте в день 19 января каждому, кого вы знаете – дереву, животному, невестке
нелюбимой, свекрови ненавистной, зятю постылому, мужу нелюбимому, жене-змее, самому
злейшему врагу, – того, что вы желаете сами себе.

Потому что в каждом из нас живет частица Бога, пожелайте то, что вы желаете себе. И вы
это пожелаете не себе, вы это пожелаете Богу, потому что в каждом из нас живет Его частица.
Та частица Его души, которая потом уйдет на Небеса. Та частица Его души, которая нас любит
безмерно. Почувствуйте ее в себе в этот день – 19 января.

Остановитесь, не идите на войну в этот день, не проклинайте друзей, любите своих детей
в этот день так, как никогда раньше не любили. Полюбите все, что находится вокруг вас.

Еще Иисус признал этот день и принял крещение, но это было не его крещение – это было
его очищение. И голубь над его головой – это символ чистоты, символ преклонения, символ
подражания, символ любви и почитания, вот почему нельзя не то что есть голубей, но даже
убивать и уничтожать яйца. Мы убиваем не голубя, мы убиваем символ чистоты и счастья,
красоты и любви.

Но не все его поняли тогда, многие смеялись, и только один Иисус Христос понял важ-
ность этого дня.

Вы можете поспорить, но оглянитесь вокруг себя: разве сейчас не так? Мы ходим в одну
церковь, мы поклоняемся одному христианскому Богу, а многие заплевали то, что мы увидели
не так, как видят они.

А ведь Иисус был один, вокруг Него были те, кто верил в другого бога и почитал другие
законы, и как ни показывал Он чудеса, Ему не поверили; если бы поверили, нашлись бы те,
кто вступился за него, и даже если бы помочь ему нельзя было, то хотя бы рядом оказались,
а то ученики и те отреклись от него.

А разве сейчас не так? Один, увидя чудо, остановится и засмотрится, а другой скажет: «Да
что вы нашли красивого, в этом нет ничего особенного», а третий вообще скажет: шарлатанство
и безбожие во всем. Разве мало вы встречали в жизни такого?

Слава Иисусу Христу, который, погибая на кресте, смог донести до нас, глупых и немощ-
ных, тайну этого дня, когда все в природе омывается и очищается. Как бы бесы ни старались,
как бы они ни скакали у реки, никогда им не убить того, что в реку вселяет Бог; рекой жизни
становится в этот день любая река, любой водоем.

Природа, очистившись, ждет дня, когда она на день Ивана Купалы сможет сделать глоток
живительной и целебной воды, чтобы вновь жить во мраке хаоса и черноты. И так из года в
год, с той самой поры, когда люди забыли о Боге, забыли, зачем они сюда пришли, и, если бы
не этот подарок Бога и Сына Его Иисуса Христа, все живое на Земле давно бы погибло.

В воду Бог вкладывает любовь, чистоту, покаяние, смирение, терпение, силы, прозрение
и счастье.

И если человек входит в реку с чистым сердцем, если он это делает не ради своего спа-
сения и блага, а ради блага и спасения каждого, он помогает Богу в борьбе с чернотой, с дья-
волом, выпущенным когда-то людьми на волю.

Когда Ева открыла клетку с дьяволом, был совершен первый грех, человек ослушался
Бога, и женщина приняла боль, она потеряла сына, а брат убил брата.

И пошел дьявол гулять по Земле, собирать полчища себе подобных, чтобы набрать силу,
восстать из ада и победить брата своего.

Только один Иисус понял, от чего надо очищаться и что надо изгонять из себя, вот каких
дьяволов изгоняли его ученики. Иисус видел и знал, что им одержим каждый, но не каждому
можно помочь.

Вот поэтому Он и наставлял учеников, говоря: «Идите и стучитесь туда, где вам откроют»
и «Не мечите бисер перед свиньями». Не о домах говорил Он, а о душах человеческих. Сам
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Он, находясь в пустыне, очистился и не позволил вновь дьяволу занять место в доме, чисто
убранном.

И хотя всю нашу жизнь, сколько люди помнят себя, нам говорили, что вы не можете
стать такими, как Иисус, – ведь Он рожден от Святого Духа, а вы простые смертные! Веря этой
нелепой сказке, придуманной для заблуждения человечества, мы стали пособниками дьявола.
Мы не поверили Иисусу, что можем так же, как и Он, изгнать из дома своего, из своей души
дьявола и никогда его туда не впускать, что бы он нам ни сулил.

И если это произойдет, мы сможем заговорить не только с Ангелом своим, но и с Богом,
и услышит Он тогда свое дитя, и пошлет ему избавление, как услышал Сына Своего любимого
и послал Ему силы выдержать боль нечеловеческую и, воскреснув с креста, показать людям
чудо. Да только слепы были люди, если до сих пор убивают себе подобных.

Каждый из нас, шагнув в свою реку и попросив у Бога прощения за все, что совершил
по недоразумению своему, может стать тем блудным сыном, который, не приобретя ничего,
кроме любви к отцу своему, вернулся домой. И Бог, услышав его, простит свое дитя и пошлет
в трудный час свое родительское благословение и прощение.

И как жаль, что не все услышат меня, только дети смогут спасти мир, у многих нет силы,
их мехи стали старыми, и в них не налить молодого вина. Вино будет налито в молодые мехи,
и взыграется вино, и придет время, напоят им не одну тысячу желающих его испробовать. И
если мало будет вина, найдется тот, кто превратит воду в вино и напоит всех желающих.

Я счастлива, что стою на пороге Его прихода, и как я рада за тех мальчишек и девчонок,
которые живут сейчас и еще будут рождены, что им жить придется не в такое мрачное время,
в котором жили мы.

Я вдруг поняла одну большую ошибку человечества: взрослые во все времена поучали
маленьких, особенно молодежь, – нужно жить вот так, а не так, как вы живете. При этом они
сами всю свою жизнь грешили, всегда нарушая свои же правила.

Во все времена люди боялись смерти, они знали и верили в то, что есть Рай или Ад. Но
все равно у них в подсознании жил страх перед неизвестным. Они верили, но не могли понять,
как там все устроено.

Смерть – это не что иное, как переход в вечность. Бойтесь выхода с Небес. Потому что
мы приходим на Землю очиститься и снова забываем о своем предназначении.

Страх перед неизвестностью делает людей раздражительными и злыми. Редко можно уви-
деть пожилых людей добродушными. Обычно это старички со старушками, которые пытаются
наставить на путь «истинный» не только своих детей, которым сами же не смогли дать в свое
время ума-разума, но и чужих, посторонних людей.

Вместо того чтобы подарить молодежи ласку, тепло, заботу взрослого человека, они лишь
раздражают всех своими нравоучениями. Не поучать детей надо, а оберегать их, подсказывать,
но не грубо, не зло, а спокойно все рассказывать и показывать на своем собственном примере.

Надо говорить так: «Знаешь, я в молодости совершила ошибку и теперь очень сильно об
этом жалею. Мне надо было поступить иначе». И эти слова надо сказать ребенку не с назида-
тельным нравоучением, а с любовью в душе. Надо посмотреть на себя и понять, сколько мы
сами в молодости понаделали ошибок.

Главная ошибка взрослых в том, что они этого не понимают. Чувствуя приближение
своей смерти, эти люди вместо энергии любви начинают излучать энергию злости.

Смерть – это бессмертие. Умерев, душа человека обретает бессмертие. Если бы люди
до конца поняли эту мысль, то они бы больше никогда никого не поучали, они бы лишь всех
вокруг себя любили. И своих детей, и чужих.

Взрослые могли бы спасти мир, но им до этого еще очень и очень далеко, поэтому я верю
больше в детей. Только дети могут спасти мир, такие чистые и светлые. Конечно, если мы,
родители, им не помешаем и будем их правильно растить.
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Мы будем их правильно воспитывать, приучая любить окружающий мир. Мы не только
будем говорить им о любви, но сами будем любить все живое.

Только своим примером мы сможем научить детей любить все вокруг. Их не нужно
заставлять, они сами будут тянуться за нами. Потому что они будут видеть.

Чтобы познать полностью всю жизнь от «а» до «я», через это надо пройти. В это надо
поверить. Я свою жизнь познала полностью от «а» до «я». Я прошла все тягости и лишения,
которые мне посылал Бог на моем пути.

Я благодарна Богу за то, что он приоткрыл мне завесу в детстве, через мою болезнь,
чтобы я могла все время слышать сигналы, идущие от моего Ангела. Мне помогло то, что с
самого рождения бабушка учила меня доброте и прощению. Я всегда помнила ее наставления
и пыталась понять каждого человека, ставила себя на его место.

Мне говорили, что я глупа и ненормальна, что будь я поумнее, то жила бы по-другому.
А я все это слушала и кивала головой, но делала все по-своему. Бог меня наказывал, а я в этот
момент говорила: «Слава Богу, что Он ни делает, все к лучшему».

Как я благодарна Ангелам за то, что они смогли убедить меня прекратить все приемы в
Москве и вернуться домой в деревню, как я благодарна им за то, что тогда, причиняя мне боль,
они показали мне, как все сильные мира сего глумились надо мной, деревенской дурочкой,
какой меня многие считали.

Я была для многих душевнобольной из глухой и забытой деревни, и не так я говорила,
и не так я ела, и не так ходила, и не так одета была, и не так работала, и не с тем жила, и не
с тем дружила, и не с тем писала книги.

Никогда бы мне не открыли то, что мне открыли, если бы я ослушалась и не уехала домой,
в то место, куда я пришла в последней жизни своей. Где я бегала в стоптанных туфлях, потому
что не было денег купить другие, и где теперь я могу купить себе дорогую обувь, но предпо-
читаю ходить босиком или в тапочках: мне так удобнее.

Я знаю, моя душа будет спасена, и за это я благодарна своей бабушке. Однажды она
сказала мне: «Вот я умру, и ты не вспомнишь, наверное, обо мне». «Нет, я не забуду тебя!» –
закричала я в ответ.

Это опять она, моя милая, родная, дорогая бабушка, не дала мне забыть ее, это она гово-
рила со мной, это она приходила ко мне во сне и целых десять лет просила за меня, по моей
просьбе, чтобы мне все это показали и чтобы я рассказала всем то, что я увидела.

Мне было очень стыдно оттого, что меня заставили написать вам от себя самой, я боя-
лась, что многие все неправильно поймут. И тогда 25 января мне еще раз показали, насколько
человек бессилен перед Ним.

Еще в начале лета меня стали заставлять надевать на голову, когда я выходила из дома,
шляпку или платок. Мне платок никогда не был к лицу, но я не спорила и не спрашивала,
зачем все это, давно уже привыкла не задавать лишних вопросов – нужно будет, скажут и так.

Так и случилось. В этот вечер я была в гостях у своей знакомой, ее две дочери очень
любят, когда я к ним прихожу, они всегда с интересом слушают меня. Девочки увидели, что
мой платок сбился с головы, и сделали замечание. Я перевязала его по-новому, оставив два
конца на плече.

Когда я вернулась домой, то увидела, что эти концы все пробиты большими и маленькими
дырочками, как решето, и края у них расплавленные, как будто платок горел на костре.

Меня бросило в холод, еще ни разу они не посылали мне таких подтверждений. Наутро
я показала платок знакомой и девочкам, они были потрясены еще больше, чем я.

Ангелы мне сказали, что как только человек перестает верить в Бога, как только его начи-
нают мучить сомнения, он получает на своей защитной оболочке ожоги, как на этом платке.
Какое-то время платок может еще прослужить, но пройдет время, и обычный платок можно
выбросить за ненадобностью.
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Точно так же и человек, живя без веры и получая ожоги, если он вдруг задумается о
Боге, начнет искать истину, в эту минуту он спасется не только сам, но сможет спасти и своих
близких, вернув их к вере.

Но это уже будет не простой человек, этот человек не будет выброшен за ненадобностью,
так как он сможет принести еще много пользы на земле.

Как и мной не будет выброшен этот платок, так и поверивший в силу его будет исцелен. У
меня было торжество – из Краснодара приехали близкие и дорогие для меня друзья со своими
женами. Одна из них никогда не была у меня на приеме и была далека от всего того, что так
волновало ее мужа. В этом нет ее вины, просто для нее еще не пришел день и час.

Мы все говорили о платке, он переходил из рук в руки, и только Галина подумала: «Ну,
это уже совсем из мира фантастики». Ночью, находясь у соседей (хотя я перед этим собиралась
оставить их у себя дома), она наступила на раскаленную электрическую плойку и получила
огромный ожог. По вере и воздалось.

А мне сказали, что через двадцать лет в мире появится новая болезнь, когда тело чело-
века будет покрываться волдырями и гнить заживо. И это все только оттого, что люди поте-
ряли веру.

Бог дал мне прозрение. Ангел показал мне, как и что должно быть. И теперь мне не
стыдно. Я тот лучик света, который Бог послал на эту Землю. Мое пламя, может быть, никто
и не раздует, но я буду знать, что я жила и кого-то согревала. А мне, лучику, и так хорошо.
Я и так горю.

И не приезжайте ко мне без веры, не гасите пламя моей свечи, не гасите тот огонь, кото-
рый пытаются другие люди разжечь в моей душе. Дайте разгореться пламени, отойдите в сто-
рону.

Если вам неприятно пламя этого костра, мы не держим вас, на Земле места много, всем
хватит, найдите себе то место в жизни, которое вы хотите, но не пытайтесь ногами погасить мой
костер. Не гасите мой маленький огонек! Когда мы все вместе своей верой разожжем костер,
вы даже не знаете, какое тогда наступит озарение!

Если бы все человечество могло почувствовать хотя бы десятую долю того, что в данный
момент чувствует моя душа! Когда надо мной ясное голубое небо, когда вокруг тишина и я
одна в лесу, рядом шум реки и больше никого вокруг нет.

Те люди, которым дано было показать и рассказать нам, приходили на нашу Землю, как
светлые шарики. Ванга, Нострадамус и многие другие – они кричали и кричат сейчас, но мы
не слышали их и не понимали их знаков.

Мы жили и живем в черноте и этой чернотой друг друга поливаем. Соседка говорит
соседке: «Эта Валька – такая сволочь!» А та, вместо того чтобы сказать: «Да нет, вроде она
нормальная», – подтверждает: «Да, сволочь!» И уже через час будет с Валькой обсуждать ту,
которую не остановила.

Если нас обидел брат или сестра, мы не задумываясь отвечаем тем же, вместо того чтобы
спросить, а что он или она хочет.

А ведь нас всех одинаково греет солнце, для всех одинаково светит луна и дует ветер,
и если приходит наводнение, то оно не разбирает, кто в деревне живет правильно, а кто нет,
затапливает всех подряд, а не на выбор.

И сейчас это происходит оттого, что мы своими мыслями, своими поступками, своим
неверием так очернили все вокруг себя, что природе не остается ничего, кроме как самой
очищать себя таким способом.

Для того чтоб все остановить, нужно жить, никого при этом не обижая и всем все прощая,
и не завтра или потом, а уже сегодня.
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Нужно так жить каждый день, как будто к тебе завтра придут гости, которых ты сама
пригласила. Что делает хорошая хозяйка? Она целый день будет убирать, готовить, и если ей
кто-то будет помогать, то она успеет еще и себя привести в порядок.

А та хозяйка, которой никто не помогает, за десять минут до прихода гостей приведет
себя в порядок и, не успев отдышаться, с милой улыбкой начнет встречать гостей. А когда гости
сядут за столы да отведают все, хозяйку оценят обязательно как рукодельницу, и как приятно
будет той, что все делала сама. И та, что близка к Богу, скромно промолчит или, улыбнувшись,
скажет: «Спасибо».

Та, что еще только на пути к Богу, начнет рассказывать о том, какая у нее мама руко-
дельница и как она научила ее готовить.

Та, что уже давно забыла Бога («какой Бог, это же сказки для детей!»), не будет торо-
питься убирать, она приведет сначала себя в порядок, не спеша кое-что приготовит, забыв,
когда последний раз вытиралась пыль на полках, и будет весь вечер говорить о том, как она
устала и какой плохой у нее муж, который ей ни в чем не помогает, хотя сама при этом за всю
жизнь слово доброго никому не сказала. Зато на работе у нее все сплошь зайчики, Мишеньки,
Василечки и т. д.

Конечно, такая ни за что в Бога не поверит, даже если ты покажешь ей Его вживую,
она скажет: «Этого не может быть, это иллюзия, обман зрения, да это вообще не Бог, это же
черт с рогами!» Только бы не признать того, что не она первая увидела Его, а некогда ей было
смотреть, она о своей душе заботилась, не думая совсем о том, чтобы Его увидеть.

Нет, нужно не сидеть и ждать Его появления, а хотя бы попытаться узнать, какой Он на
самом деле, а потом сказать не людям, а Ему самому о том, каким ты Его увидела. И если ты
узнала Его и Он найдет, что ты права, вот тогда придет к тебе твоя награда, и не здесь, на
Земле, а там, на Небесах.

Те, кто, не видя Его, но послушав рассказ других о Нем, увидят Его таким же, они тоже
получат награду на Небесах – свое спасение. Те, которые Его не узнают, но будут силой, сты-
дом, поучением тащить других за собой, тоже получат награду, только это будет не спасение,
а крик от собственного бессилия, от того, что уже никогда не вернуть и не исправить. Еще и
прибавятся в придачу нападки тех, кого ты все-таки сбил с истинного пути.

Ничего я не желаю человечеству, только одного – чтобы каждый мужчина нашел свою
единственную женщину, ради которой он пришел сюда, и чтобы каждая женщина, глядя в глаза
своему мужчине, видела там свое отражение, как в зеркале. И какого бы возраста они ни были,
чтобы она видела себя в его глазах всегда молодой, самой желанной и самой красивой.

И тогда в дом придут счастье, любовь, покой, благополучие, родятся красивые и умные
дети, а главное, в этот дом придет вера в Бога – Отца нашего Небесного. Вот какой бесценный
дар получили от Бога женщина и мужчина. Будут женщина и мужчина, будет у них ребенок,
родится ребенок – будет радость, а будет радость – будет любовь, а если будет любовь, то будет
все живое на Земле.

Но для этого мы должны пожалеть свою душу, пожалеть своего Ангела, впустить в свою
душу любовь и веру, все остальное вы обретете, как только ваша душа получит от вас глоток
чистой и доброй энергии, идущей из вашего сердца, и вам вернется тогда во сто крат больше.

Наступит день, когда женщины рождение ребенка будут воспринимать как нечто Боже-
ственное. Когда каждая мать, решившая заиметь ребенка, встанет и скажет: «Господи, пошли
мне дитя, я отдам его в руки Твои».

А потом, когда почувствует в себе дитя, скажет: «Милый, кто бы ты ни был, девочка или
мальчик, приходи ко мне скорее, я жду тебя. Я не буду с тобой спорить, я полюблю ту жену,
которую ты выберешь, или того мужа, которого ты себе пожелаешь. Ты пойдешь учиться туда,
куда ты захочешь. Я буду любить тебя. Я хочу слышать твой смех, я хочу, чтобы ты радовался
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и никогда не плакал». Какой ребенок устоит перед словами такой матери, и, придя в этот мир,
он сделает женщину счастливой.

И я знаю, что скоро придет тот, кто расскажет нам во всех подробностях все, что с нами
было и что с нами будет. Он расскажет все о прошлом и будущем Земли.

Он будет прекрасен как Бог. Он будет всех вокруг любить. О его рождении узнают все.
В четыре года он сделает такое предсказание, от которого содрогнется весь мир. Этот человек
будет знать все, он будет рожден мужчиной и женщиной, которых много лет назад соединил
Бог и, как бы судьба ни пыталась их разлучить, они не расстались.

Его жизнь будет подобна чуду, и он спасет наш мир.
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Глава 1

Как выглядят высший суд, рай, ад,
чистилище в различных религиях

 

 
Загробная жизнь есть

 
Все ведущие мировые религии в один голос утверждают: да, загробная жизнь существует.

И к переходу на тот свет нужно готовиться уже сейчас, в этом мире, потому что именно здесь,
на Земле, в конечном счете решается, в какое место попадет душа.

В каждой религии Рай и Ад описываются по-своему, но в общих чертах эти рассказы
похожи друг на друга, различаясь лишь в некоторых деталях.

Исследования ученых показали, что представления о загробной жизни присутствуют
абсолютно у всех народов, живших или живущих ныне на Земле.

Несмотря на многочисленные попытки, так и не удалось найти ни одного даже самого
примитивного племени, начисто лишенного хоть какой-либо веры в потусторонний мир.

В самых глухих уголках планеты у самых диких и первобытных народов все-таки суще-
ствовали обряды, так или иначе связанные с почитанием духов умерших предков.

Нередко в древних захоронениях рядом с телом умершего человека его соплеменники
клали оружие, предметы роскоши или домашнего обихода, считая, что все это пригодится
усопшему в загробном мире.

У всех народов похороны считаются чрезвычайно важным и серьезным ритуалом, тре-
бующим самого тщательного выполнения. Ведь если похоронить умершего не по правилам, то
его душа непременно начнет приходить в снах к родичам, мстя за проявленное невнимание
и неуважение.

Именно в снах осуществляется связь между миром мертвых и миром живых людей. У
всех народов существуют мифы и легенды, в которых души умерших людей тем или иным
способом контактируют с живыми людьми.

Вера людей в мир духов свидетельствует не об отсталости тех или иных народов, а,
наоборот, говорит о том, что даже самые темные и необразованные дикари рано или поздно
все-таки задавались вопросами: как устроен этот мир, для чего и как мы появились на свет и
какое место нам отведено в этой жизни?

Многовековой опыт общения с душами умерших людей в снах не прошел бесследно.
Полученные таким образом знания постепенно складывались в одно общее учение о загробном
мире.

Самое удивительное заключается в том, что, несмотря на то что каждый народ пытался
самостоятельно найти истину, в конце концов у всех получился практически одинаковый
результат. Разница заключалась лишь в названиях да в некоторых несущественных деталях.

Египтяне называли царство мертвых Дуатом; шумеры и вавилоняне – «страной без воз-
врата», подземным царством Кур; греки считали, что подземным миром правит бог Аид;
этруски бога страны мертвых называли Эитом; римляне – Плутоном; ацтеки мир мертвых
называли Миклтаном; народы Центральной Америки – страной теней; иудеи – геенной огнен-
ной; у индусов бог царства мертвых носил имя Яма; христиане считают, что после смерти все
умершие попадают или в Рай, или в Ад.
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Представления о Высшем Суде в разных религиях

 
Во всех религиозных учениях присутствует мысль, что на том свете души умерших людей

находятся в разных условиях – праведники наслаждаются, а грешники мучаются.
Древние люди во время похорон своих царей и вождей возле тела умершего закапывали

тела убитых рабов, слуг и жен, считая, что таким образом их господин прибудет в загробный
мир не в одиночестве, а со свитой и слугами, которые и на том свете будут продолжать при-
служивать ему, как и на этом свете.

Считалось, что тот, кто при жизни был царем, и после смерти останется им же, а тот, кто
был рабом, и на том свете будет страдать и мучиться.

Но такое примитивное представление о загробном мире существовало только у недо-
статочно просвещенных, отсталых народов. К примеру, древние шумеры и вавилоняне счи-
тали, что после смерти душа человека, попав в подземный город мертвых Кур, предстает перед
судом, на котором председательствуют боги из верхнего мира. Они объясняли умершему,
какие законы и порядки царят в загробном мире, и выносили ему приговор – где он будет жить
дальше и чем будет заниматься.

Вначале шумеры считали, что все души умерших страдают в загробном мире одинаково
– они попадают в «страну без возврата», откуда нет пути назад, и вечно страдают и мучаются
в полном небытии.

В древнем тексте «Разговор господина с рабом» встречаются такие строки: «Поднимись,
пройдись по руинам древним, чтобы увидеть черепа последних и первых: кто был злодей и кто
благодетель?» Дескать, смерть всех уравняла, и первых, и последних.

В более поздних шумерских и вавилонских текстах загробная жизнь описывается уже
иначе – появилось разделение на праведников и грешников.

Грешники попадали в темное, мрачное место, где они мучились без пищи и еды. Они
были лишены многих человеческих радостей – не могли ласкать жен и детей, быть любимыми.
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